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P L E N Á R I O

ATA DA 013ª SESSÃO SOLENE DA
3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA

REALIZADA EM 22 DE OUTUBRO DE 2009
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO JORGINHO MELLO
HOMENAGEM AOS 70 ANOS DE FRUNDAÇÃO DO JORNAL

CORREIO LAGEANO
PROPOSIÇÃO DO DEPUTADO ELIZEU MATTOS

SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -
Invocando a proteção de Deus declaro aberta a
presente sessão solene.

Câmara Federal; A seguir teremos a interpretação do
Hino Nacional pelo sr. Marcelo Oliveira,
regente da Camerata de Violões de Lages.

Excelentíssimo deputado Onofre
Santo Agostini, ex-presidente da Assembleia
Legislativa e secretario de estado do
Desenvolvimento Econômico Sustentável.

Convido as excelentíssimas auto-
ridades que serão denominadas a seguir para
compor a mesa.

(Procede-se à interpretação do hino.)
Gostaria também de chamar para

compor a mesa o ex-deputado e hoje presi-
dente da SC Gás, senhor Ivan Cesar Ranzolin.

Senhora Solange Scortegagna
Pagani, secretária do desenvolvimento regional
da região de São Joaquim;

Senhor Secretário de Desenvolvimento
Regional Osvaldo Uncini, neste ato representando
o governador em exercício Leonel Pavan;

Quero também registrar a presença
das seguintes autoridades, que estão
acompanhando este evento:

Senhor Osmar Schilindwein, pre-
sidente do conselho superior da Associação
Catarinense de Imprensa;

Senhor vice-prefeito do município de
Lages, Luiz Carlos Pinheiro Filho, neste ato
representando o prefeito municipal de Lages,
doutor Renato de Oliveira;

Excelentíssimo senhor José Ivanir,
presidente da Câmara Municipal de Capão
Alto;

Senhora Carmem Zanotto, diretora-
geral da secretaria de estado da Saúde;

Excelentíssimo senhor Romeu
Rodrigues da Costa e Silva, presidente da
Câmara Municipal de Lages;

Excelentíssimas autoridades,
senhoras e senhores deputados, a presente
sessão foi convocada por solicitação desse
deputado com a aprovação dos demais
parlamentares em homenagem ao jornal
Correio Lageano pela passagem dos seus 70
anos de fundação.

Excelentíssimo senhor Allier Melo,
representando a Câmara Municipal de São
José do Cerrito;

Senhora Isabel Baggio, diretora do
jornal Correio Lageano;

Excelentíssimo senhor Wolni Hanes,
presidente da Câmara do Municipal de Correia
Pinto;Excelentíssimo senador da

República, senhor Raimundo Colombo, neste
ato representando o Senado Federal;

Excelentíssimo senhor vereador José
Laurenil Borges, de Lages;Vale lembrar que esta sessão está

sendo transmitida ao vivo pela TVAL para todo
estado de Santa Catarina.

Excelentíssimo deputado federal
Fernando Coruja, representando neste ato a

Excelentíssima senhora vereadora
Neusa Maria Zangelini, de Lages;

Coordenadoria de Publicação - Processo Informatizado de Editoração
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Excelentíssima senhora vereadora
Aidamar Seminotti Hoffer, de Lages;

O SR. SECRETÁRIO ONOFRE SANTO
AGOSTINI - Quero com muito prazer e muita
honra cumprimentar o excelentíssimo deputado
estadual Elizeu Mattos, que neste ato preside
esta sessão da Assembleia Legislativa;

bonita que espelha lealdade e as informações
chegam ao povo com lealdade.

Excelentíssimo senhor vereador
Pedro Eloi Bassin, de Lages;

Tenho certeza absoluta de que
estejam onde estiverem neste momento,
nessa outra dimensão da vida, o Édesio, o
Evilásio e o José Pascoal Baggio, se não
puderam estar fisicamente aqui nesta sessão
solene tão bonita que a Assembleia Legislativa
presta, a energia positiva deles será
transmitida à Isabel, a sua sucessora
administrativa e a toda sua equipe para que
esse jornal continue a levar as informações de
forma correta e séria como até agora tem
feito.

Excelentíssimo senhor Leonardo
Heinzen, vereador de São José do Cerrito; Sr. vice-prefeito, que neste ato repre-

senta o prefeito municipal;Senhor Juarez Mattos, diretor da
secretaria de estado do Desenvolvimento
Regional de Lages;

Sr. presidente da Câmara de
Vereadores;

Senhor Dilmar Antônio Monarin,
secretário municipal do Desenvolvimento
Econômico de Lages;

Excelentíssimo senador da
República, Raimundo Colombo;

Sr. secretário de Desenvolvimento
Regional de Lages, Osvaldo Uncini;Senhor Cezário Flores de Oliveira,

secretário de assuntos comunitários e
coordenador municipal da Defesa Civil de
Lages;

Excelentíssimo deputado federal
Fernando Coruja; Por isso, venho aqui com muita

alegria, não só como deputado, como
secretário de estado, mas como amigo do
Correio Lageano para dizer a Isabel que nós
temos orgulho desse jornal que tem prestado
relevantes serviços não só a Lages, mas a
toda região serrana e a todo estado de Santa
Catarina.

Meu colega, deputado Reno
Caramori;Senhora Jussara Morais Castilhos,

neste ato representando o secretário de
Educação do município de Lages;

Sras. secretárias Carmem Zanotto e
Solange Scortegagna Pagani; sra. Isabel e toda
família do Correio Lageano.Capitão Ariovaldo Pacheco, neste ato

representando o comandante do 5º Batalhão
de Bombeiros Militar, coronel Egon Carlos
Heinzen;

Quero cumprimentar carinhosamente
o deputado Ivan Ranzolin, por uma razão muito
importante. Foi na gestão do ex-deputado
estadual Ivan Ranzolin, que se permitiu
interiorizar as sessões da Assembleia
Legislativa, não só aquelas para prestar
homenagens, mas também as aquelas
importantes para a nossa Casa Legislativa.
Portanto, essa prática iniciou na administração
do meu prezado amigo Ivan Ranzolin.

Parabéns e muitas felicidades!
Tenente João Renato Lopes Pires,

neste ato representando o sr. tenente-coronel
Carlos Hassler, comandante do 10º Batalhão
de Engenharia e Construção do Exército
Brasileiro, de Lages;

Cumprimento o deputado Elizeu
Mattos, que teve a feliz idéia de prestar esta
homenagem neste dia tão importante!

Senhores, meu desejo é que o jornal
viva muitos e muitos anos, não só os 70 anos,
mas muito mais para poder ser útil à
sociedade e ao povo serrano.

Senhora Janete Simas repre-
sentando a gerente regional de Educação,
Maria de Fátima; Quero cumprimentar todas as

senhoras e todos os senhores presentes nesta
sessão.

O meu abraço muito fraterno e que
Deus ajude a todos nós.Senhor Luiz Carlos Floriani, pre-

sidente da Associação das Organizações de
Microcrédito de Santa Catarina;

Muito obrigado!
Sabe, Isabel, quando passou ali no

vídeo aquela fotografia ou aquele momento do
Édesio Neri Caon e do sr. José Paschoal
Baggio, lembrei-me de uma passagem que
quero dividir com vocês.

(Palmas)
Senhor Charles José Postali,

presidente do Sindicato das Indústrias Gráficas
nas regiões da serra e do vale do Rio do Peixe
do estado de Santa Catarina;

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -

Quero registrar a presença também do prefeito
de Correia Pinto, Vânio Forster.

Senhora Débora Almada, vice-
presidente da Associação Catarinense de
Imprensa;

Morava aqui em Lages o Raimundo
Colombo e muitos de vocês conheceram um tio
meu, de saudosa memória, o tio Marciano
Agostini, que era irmão de meu pai. Ele e o tio
Neri, pai do Raimundo Colombo, foram a
Curitibanos porque o Édesio Neri Caon era
candidato a deputado federal e o Evilásio Neri
Caon, era candidato a deputado estadual, e eu
era moleque, guri novo. Lá compareceram os
meus tios junto com o José Paschoal Baggio,
para pedir o apoio do meu pai, do povo de
Curitibanos na candidatura dos dois repre-
sentantes da região serrana, o Édesio,
saudosamente, e o Evilásio Neri Caon, que
acompanhava naquela oportunidade o sr. José
Paschoal Baggio.

Fará uso da palavra, neste momento,
o deputado Reno Caramori.

O SR. DEPUTADO RENO CARAMORI -
Cumprimentando o nosso presidente da mesa,
deputado Elizeu Mattos e todas as autoridades
políticas que a compõem.

Senhor Luciano Flávio Andriani,
diretor-administrativo da Tractebel Energia;

Senhor Francisco Pereira Filho,
diretor da CCL e vice-presidente do sindicato
da Construção Pesada.

Quero cumprimentar também a
minha querida Isabel, as demais autoridades e
a grande família lageana.Senhor Jacson Martendal, tesoureiro

e neste ato representando o CDL de Lages; Senhoras e senhores é com muito
orgulho que estamos aqui hoje, numa sessão
descentralizada da Assembléia Legislativa,
prestando uma homenagem justa àqueles que
fizeram a história da nossa querida Santa
Catarina, mais especificamente da região
serrana.

Senhor Paulo Cezar Ribeiro,
coordenador de sustentabilidade da empresa
Baesa, neste ato representando a direção;

Senhor Sebastião Moura, gerente
interino do Sesc de Lages;

Senhor Pedro Antônio Robini, ge-
rente-geral do Banco do Brasil de Lages; E eu lembro, senador Raimundo

Colombo, que naquela época era difícil a
eleição da região serrana, porque nós tí-
nhamos poucos votos. Mas o argumento do
jornal, ou dos fundadores do jornal, convenceu
o povo de Curitibanos a votar na dupla Édesio
e Evilásio, que felizmente se elegeram, um a
deputado estadual e o outro a deputado
federal.

Quando a Isabel me ligou ontem
para confirmar a presença, disse a ela que
jamais faltaria a esta sessão solene em
homenagem àquele que foi um grande amigo
meu e da minha empresa.

Senhor Jeferson Rodrigues de
Oliveira, assessor jurídico, neste ato repre-
sentando o sindicato das Indústrias
Metalúrgicas e Mecânicas do material elétrico
de Lages; Em 1965 tive o primeiro contato com

o sr. Baggio, quando fui fazer uma visita ao
jornal. Na época do transporte dos jornais
pelos ônibus na região, o sr. Baggio mostrou-
me o jornal. Era um homem novo, e eu ainda
um piá. Não sou tão velho assim, não é
deputado Elizeu Mattos? Mas essa visita se
repetiu várias vezes, tivemos muitos contatos
e assim fomos acompanhando o jornal Correio
Lageano, não os 70 anos, é óbvio, mas de
1975 para cá nós acompanhamos de perto o
desempenho e a importância desse jornal.

Senhora Jonilda Wagner, escritora do
livro Setenta Anos do Correio Lageano;

Senhor José Nerito de Souza,
prefeito de São Joaquim; Eu faço essa referência, Isabel,

porque faz parte da história do Correio
Lageano, pois foi através de uma ação dos
três fundadores do jornal que a região serrana
conseguiu na época ter um deputado estadual
e um federal.

Tenente-coronel Turíbio Skonieccny,
comandante do 6º Batalhão de Polícia Militar
de Lages e do coronel Ernesto José da Silva,
comandante do policiamento do planalto.

Na sequência teremos a apre-
sentação de vídeo que retrata a história do
jornal. Em sete minutos reviveremos os 70
anos de história do Correio Lageano.

É claro que é uma história que
aconteceu há setenta anos, meu caro amigo
Coruja. E quando entrei hoje aqui um jornalista
me perguntou o que eu achava dos setenta
anos de história do jornal. E eu fiquei
imaginando, retroagindo no tempo e no
espaço, imaginando as dificuldades que
tiveram esses grandes idealizadores do jornal
Correio Lageano para chegar ao dia de hoje
com essa história tão bonita, Isabel. Conforme
você disse na sua entrevista, essa história não
pertence só a você, mas aos funcionários do
Correio Lageano, e não só ao povo lageano,
mas a todos nós catarinenses. Uma história

Tenho certeza de que a história que
o deputado Onofre Agostini contou repetiu-se
em outros parâmetros, porque ele era um
homem de visão e deixou um legado para a
sua família e para a sua equipe, pois o tempo
foi passando e as equipes foram se
renovando, isso é coisa natural, mas o jornal
Correio Lageano continua cada vez maior.

(Procede-se à exibição do vídeo.)
Convido para fazer parte da mesa

conosco o deputado estadual Reno Caramori.
Quero também registrar a presença

do procurador-geral da República da região de
Lages, dr. Nazareno Jorgealém Wolff;

Convido para fazer uso da palavra o
deputado estadual, ex-presidente da
Assembleia Legislativa e, hoje, secretário de
estado do Desenvolvimento Econômico
Sustentável, Onofre Santo Agostini.

Parabéns, Lages! Parabéns, Isabel!
Parabéns, para você e toda sua equipe!
Parabéns aos leitores do jornal Correio
Lageano! Parabéns àquelas crianças que
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recebem no seu colégio um exemplar, como
assistimos no vídeo! Parabéns a todos aqueles
que fazem com que o jornal Correio Lageano
seja realmente o meio de comunicação que
representa não só essa região, mas Santa
Catarina e o Brasil!

coragem, a mesma força, para dar
continuidade a esse jornal, que é o nosso
orgulho.

Conhecemos as pessoas que fazem
o Correio Lageano. Hoje em dia estamos
vivendo um novo ciclo. Num determinado
momento o mundo, o debate, as conversas, as
idéias eram todas em torno da globalização. A
sociedade cresceu muito, se desenvolveu, e a
riqueza gerada fazia com que as grandes
concentrações, os grandes conglomerados,
fossem tudo em termos de uma visão mundial.
Os grandes organismos da imprensa eram
baseados neste conceito.

Está aqui o Edésio, estou vendo ali,
filho do saudoso Edésio Caon, que foi um dos
fundadores do jornal. E nós - eu, o Ivan e o
Colombo - procuramos fazer uma homenagem,
lá no Congresso Nacional, ao Sr. José Pascoal
Baggio. O Ivan tinha proposto o nome para um
trecho da rodovia. E muito lutou que fosse
José Pascoal Baggio.

Muito obrigado!
(Palmas)
(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -

Fará uso da palavra o sr. deputado federal,
Fernando Coruja, representante da nossa
região na Câmara Federal.

Quando ele saiu de lá, eu rea-
presentei o projeto na Câmara. E o Colombo
deu continuidade no Senado. Ele foi aprovado.
E fiquei sabendo, através da Izabel, e eu nem
sabia que já tinha sido aprovado no Senado,
mas fiquei sabendo que tinha sido aprovado
aquele trecho que era a grande vontade do Sr.
Baggio. Ele queria ver a BR-282 construída,
pronta, para que a nossa cidade crescesse e
se desenvolvesse.

O que sentimos hoje é uma inversão
completa dessa situação. Nós não vamos
conseguir dar a sociedade um rumo e uma
linha através de leis e de divisões globais. Mas
através de princípios e valores, que você só
consegue na relação entre as pessoas, na vida
da comunidade. E nada mais expressa isso de
forma tão forte como um jornal diário local. Ele
entra na casa das pessoas, ele trata da vida
de cada um de nós. Lemos o jornal, vemos as
fotografias, conhecemos todo mundo, todo
mundo nos conhece. São esses valores, essa
conduta, essa linha, que organizam uma
sociedade. Não são as leis. Até porque para os
homens bons não precisam leis, e para os
maus não adiantam as leis. O que temos que
ter são princípios e valores.

O SR. DEPUTADO FERNANDO
CORUJA - Saúdo o deputado Elizeu Mattos,
representando a presidência da Assembleia
Legislativa do estado de Santa Catarina; o
senador Raimundo Colombo; o presidente da
Câmara Municipal de vereadores, Romeu
Rodrigues da Costa Silva; o Luiz Carlos
Pinheiro Filho, representando o prefeito
municipal de Lages e os deputados Onofre
Agostini, Reno Caramori e o ex-deputado Ivan
Ranzolin, presidente da SCGás.

Eu tenho certeza de que o jornal,
numa cidade como a nossa, uma região como
a nossa, que é forte, que cresce, mas que
precisa avançar ainda mais, eu tenho certeza
de que o jornal vai estar, por muitos anos,
ajudando a desenvolver o nosso município.

Quero saudar também o Osvaldo
Uncini, a Solange Scortegagna Pagani, o
Osmar Schilindwein, presidente da ACI, a
Isabel Baggio, ela que comanda o jornal
Correio Lageano, a Scylla Baggio, o Névio
Fernandes e todos os funcionários do jornal
Correio Lageano.

Por isso, parabéns a todos, parabéns à
equipe do Correio Lageano, parabéns à Izabel e
vida longa ao nosso Correio Lageano.

Por isso, essa crise ética e princípios
e valores vamos encontrar exatamente na vida
comunitária, que precisa ser destacada,
repercutir na vida das pessoas como uma
forma de integração. E essa tem sido, ao longo
de todo tempo, o Correio Lageano. Assim tem
sido o Correio Lageano, assim é o Correio
Lageano. Por isso, tanto carinho por parte da
nossa gente, da nossa terra.

Muito obrigado!
Cumprimento todos vocês que

vieram prestigiar este importante ato de hoje,
que é a homenagem que faz Assembleia
Legislativa aos 70 anos do nosso jornal, do
jornal mais antigo da nossa região, um dos
mais antigos do país, porque não é fácil um
jornal durar 70 anos.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -

Com a palavra o nosso senador de República,
Raimundo Colombo.

Também gostaria, com a permissão
do nosso senador, de convidar o deputado e
secretário da Agricultura, Antônio Ceron, para
fazer parte da mesa de autoridades.

Nós temos algumas marcas. Quem
não gosta, em Lages, do Leite Lactoplasa, do
Café Guidalli e do Correio Lageano? São três
imagens, três marcas que estão acima de toda
a concorrência comercial, de toda e qualquer
outra coisa que se estabeleça, porque são
coisas que consideramos nossas, porque há
um envolvimento nosso nesse processo tão
claro. E o Correio Lageano tem uma dimensão
muito especial.

Quero parabenizar o deputado Elizeu
Mattos pela iniciativa de trazer a Assembleia à
nossa região, à nossa cidade, para fazer essa
justa homenagem.

O SR. SENADOR RAIMUNDO
COLOMBO - Gostaria de cumprimentar todos e
todas. Cumprimento também o nosso querido
amigo deputado Elizeu Mattos, autor do
requerimento e presidente desta sessão;
cumprimento o secretário Osvaldo Uncini, que
neste ato representa o sr. governador Leonel
Pavan; cumprimento o Sr. Luiz Carlos Pinheiro
Filho, nosso vice-prefeito de Lages, neste ato
representando o sr. prefeito;

Nós que somos lageanos sabemos
que o jornal está misturado com a vida de cada
um aqui na nossa cidade, está misturado com
a nossa atividade política, está misturado com
a nossa atividade social, com a atividade
econômica, com a vida da cidade. Quero relatar a atuação do Sr.

Baggio, porque os políticos, o Ivan, o Coruja, o
Rodrigo, o Pinheiro, nós, de Lages, tivemos
uma convivência que foi realmente um
aprendizado extraordinário, porque o sr. Baggio
era um empreendedor, realmente um
empreendedor. Mas o interessante é que a
sua maior energia dos empreendimentos foi
com uma visão comunitária. Assim foi o prédio
da Aci, assim foi o Clube 14, assim foi a
grande bandeira da 282.

Muitas coisas aconteceram aqui em
função do jornal. O deputado Onofre Agostini
lembrou aqui a história de quando o seu
Baggio, o Edésio, o Evilásio e o Nicolelli
compraram o jornal. Mas o jornal surgiu em
1939, ou seja, no início da II Grande Guerra. O
jornal deve ter noticiado o fim da II Guerra
Mundial.

Cumprimento o sr. presidente da
Câmara de Vereadores, querido amigo Romeu
Rodrigues da Costa Silva;

Cumprimento a sra. Izabel Baggio e
toda a equipe do Correio Lageano, o meu
querido amigo Paulo Baggio, a dona Scylla;

Cumprimento o deputado federal
amigo Fernando Coruja;O jornal surge no momento ainda da

era Vargas, da ditadura Vargas. Depois, o seu
Baggio comprou o jornal, quando Vargas
estava no poder de novo, em 1951. O jornal
vive a história do país e a história da cidade e
continua aí firme. Não é um jornal que
estacionou, é um jornal que se moderniza.
Hoje é possível ler o Correio Lageano em
qualquer local do mundo, porque ele está na
internet. Eu mesmo, lá em Brasília, tenho
oportunidade de fazer isso.

Cumprimento o deputado estadual
Reno Caramori; O Ivan deve lembrar bem daquele

discurso do general Figueiredo, que inclusive
nunca tinha pensado em ser candidato e
naquele discurso, naquele dia, com a presença
do Jorge, o Ivan foi escolhido como forma de
fazer a cidade recuperar a sua força política. E
lembro como se fosse hoje quando o sr.
Baggio foi um instrumento, uma peça
importante de todas aquelas ações.

Cumprimento o deputado e
secretário Onofre Santo Agostini;

Cumprimento a secretária Carmen
Zanotto;

Cumprimento a secretária Solange
Scortigagna Pagani;

Cumprimento o meu querido amigo
Osmar Schilindwein, nosso presidente do
Conselho Superior da Associação Catarinense
de Imprensa;

Como um jornal sobrevive tanto
tempo? É claro que tem muitos fatores. Os
fatores da cidade, os fatores da equipe que
trabalha, os fatores de quem cria o jornal, mas
sem dúvida nenhuma você tem que enaltecer a
figura do seu José Paschoal Baggio, porque foi
ele, com aquela tenacidade, com aquela
persistência, que fez construir o prédio da ACI.
E aquilo impulsionou a BR-282.

Quanto à 282, lembro que um dia,
como prefeito, assustado com a possibilidade
de perdermos o investimento da Cervejaria
Brahma em Lages, fui dizer que não
conseguiríamos superar os obstáculos
ambientais e que a situação era muito difícil.
Aí ele começou, todos os dias, a colocar no
Correio Lageano a mensagem do bispo dom
Aurélio, a mensagem de um líder empresarial,
a mensagem de um líder comunitário. E foi
levando aquilo até que chegou um dia e as
coisas se resolveram.

Cumprimento o nosso ex-deputado,
amigo, grande líder, Ivan Ranzolin.

Gostaria de dizer da alegria de
participar deste momento tão importante para
nós. O Correio Lageano sempre foi a nossa
imagem, a nossa voz, a nossa oportunidade no
cenário. Setenta anos é uma longa história, é
uma grande história. História que se identifica
com a vida de todos nós, de cada um de nós.

O seu Baggio, com aquela atividade
cotidiana no jornal, recebendo todo mundo,
conversando, participando ativamente da
comunidade, fez com que o jornal tivesse essa
durabilidade. E agora ele continua com a
Isabel, que tem a mesma fibra do seu Baggio,
que tem a mesma tenacidade, a mesma

Gostaria de cumprimentar o
secretário e amigo Antônio Ceron. E não tem
como não sentirmos a força do Correio
Lageano, até pelo nome que traz toda a sua
identidade, toda a sua história.

Nunca perguntei para ele e ele
também nunca falou quanto é que aquilo
custava, porque era um compromisso dele com
a cidade, do jornal com a cidade.
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Realmente, para tocar um jornal, eu
sempre disse isso, no interior, com uma mídia
tão pequena como a da nossa região, porque
os nossos principais produtos não são
produtos que competem no mercado, tanto o
papel, como a madeira... Temos uma massa
de mídia pequena, é quase um ato de
heroísmo.

queria que eu fosse viajar com ele para
conhecer o mundo. Eu só conhecia Lages e um
pouquinho ali da ponta do Canoas. Ele dizia:
“você tem que ir, porque tem que ter uma
visão, porque você tem que ser nosso
candidato a governador...” Aquela conversa
que eu já estou ouvindo há muito tempo e
nunca chega a minha vez. Mas aí ele falou
tanto... Ele tinha tomado posse e eu disse:
“então, eu vou contigo.”

A primeira homenagem seria
prestada à família de Almiro Lustosa Teixeira
de Freitas. Por motivo de força maior, ninguém
da família pôde estar presente nesta sessão.

A segunda homenagem seria à família
Idalécio Arruda, que também não pôde estar aqui
presente. De qualquer maneira, a Assembleia
Legislativa e o Correio Lagaeano vão encaminhar a
essas duas famílias as homenagens.Eu invoco aqui o depoimento do Wilson

Kleinübing. Um dia ele me disse que o sr. Baggio
era um cara especial. Eu perguntei por quê. E ele
respondeu que toda vez que vinha a Lages,
quando tomava o café da manhã, o sr. Baggio o
visitava pessoalmente para entregar o jornal. O
dono do jornal me entrega o jornal, dá-me um
abraço e vai embora.

Convido o deputado Elizeu Mattos
para fazer a entrega da homenagem à família
João Ribas Ramos, neste ato representada por
Fábio Antunes Ramos, sobrinho do
homenageado.

Nós estávamos caminhando, e ele
foi me mostrar Nova Iorque. Foi uma
descoberta fantástica para mim. Eu olhava
aqueles prédios todos e ele dizia: “você tem
que ter uma visão, você tem que sair mais de
Lages, ter uma visão do mundo.” Aí então
parou uma pessoa e perguntou para nós:
“Vocês são brasileiros?” Nós respondemos
que sim. Ele então disse que também era, e
que era muito bom encontrar brasileiros lá. Eu
então disse: “Esse aqui é o governador de
Santa Catarina.” O cara deu um abraço e
disse: “Meu Deus, eu sou catarinense.” E eu
disse: “Eu sou prefeito de Lages.” Ele então
disse: “E eu sou lageano.” Eu então disse para
o governador: “Eu não te disse que o mundo é
Lages, rapaz?” Ele era de uma família que
tinha uma relojoaria aqui.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)

“Aqui está um pouco do que você fez
ontem e espero poder noticiar o que você vai
fazer amanhã pela nossa cidade.” Ele não ia
por acaso. Ele levava em mãos, e nós
sabemos que esse processo sempre foi feito
assim. O sr. Baggio realmente marcou a vida
de todos nós.

(Palmas)
Convido o deputado Elizeu Mattos

para fazer a entrega da homenagem à família
de Evilásio Caon, neste ato representada pelo
sr. Edésio Henrique Waltrick Caon.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)

Eu me lembro de tantas e tantas
conversas. Quando comecei a minha atividade
política, ainda muito jovem, eu não conhecia
quase ninguém, não era do meio, eu ia lá e
começava a conversar. Eu conversava muito
com duas pessoas: o general Souto Maior, eu
ia até o hospital às 9h e saía às 2h da tarde.
Era uma conversa longa, mas eu aprendia
muito. E a outra era o sr. Baggio. No meio do
problema, nós íamos conversando, e as coisas
iam avançando.

(Palmas)
Convido o senador Raimundo

Colombo para fazer a entrega da homenagem à
família Edésio Neri Caon, neste ato repre-
sentada por Edésio Henrique Waltrick Caon.

Então, essas coisas são a nossa
vida, os nossos valores. A gente se conhece
no olhar, no jeito de ser, porque nós temos a
mesma origem. E o Correio Lageano é uma
peça chave. Como disse o velho Vidal Ramos,
na inauguração do grupo Cor de Rosa, naquele
discurso célebre: “Esse prédio deve abrigar
todas as pessoas. O suor dos pobres que
trabalham aqui e o ouro dos ricos que ajudam
a construir vão solidificar aqui um prédio para
desenvolver as pessoas”.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)

(Palmas)
Convido o senador Raimundo

Colombo para fazer a entrega da homenagem à
sra. Marta Costa Teixeira de Freitas Waltrick,
que neste ato está representando a família de
Almiro Lustosa Teixeira de Freitas.

Uma vez eu tive a ousadia... A
primeira vez que fui candidato, em 1985, fui
pedir o voto para o sr. Baggio e ele contou uma
história para mim. Ele disse: “Olha, aqui você
tem que aprender com o dom Daniel.” O dom
Daniel as pessoas iam lá e diziam: “Dom
Daniel, como é que eu faço? Em quem o
senhor acha que eu devo votar?” Ele dizia:
“Ah, meu filho, o bispo não se mete em
política, não pode, você vá na casa do seu
Vidalzinho e pergunte para ele. Pode fazer o
que ele pedir que estará tudo certo.” Com
isso, mais ou menos, o seu Baggio estava
dizendo para mim: “Olha, eu não vou pedir,
mas se eu puder te ajudar...” Porque ele
ajudava as pessoas que estavam, que viviam,
que sonhavam com uma Lages cada vez mais
desenvolvida.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)

(Palmas)
O Correio Lageano é um pouco de

tudo isso. São os nossos valores, a nossa
história, a nossa filosofia, as nossas
amizades, é o nosso encontro diário. Todos
nós encontramos isso ao ver as pessoas que
estão sendo destacadas pelas mais diversas e
variadas razões.

Convido o sr. deputado Onofre Santo
Agostini para fazer a entrega da homenagem à
família de Sirth de Aquino Nicolelli, neste ato
representada por Maria Clari Alves de Moura.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)

(Palmas)
Por isso parabéns, deputado Elizeu

Mattos, pela iniciativa. Parabéns também ao
Correio Lageano e toda a sua equipe, a Izabel, ao
Paulo, à d. Scylla e a todos que trabalham e que
constroem, no dia a dia, esse grande jornal.

Convido o sr. deputado Reno
Caramori para fazer a entrega da homenagem
ao sr. Nevil Fernandes, funcionário mais antigo
do Correio Lageano.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)Parabéns!

O Correio Lageano é isso, é um
patrimônio nosso, com os valores da nossa
comunidade, da nossa cultura, da nossa
história. Fica destacado o nosso folclore, a
nossa música, a nossa filosofia, o nosso jeito
de ser que é próprio, que é nosso. E talvez
seja esse o nosso maior valor que, pois se
ficar apenas no grupo que convive, ficará
desintegrado, isolado, sozinho. Mas se um
órgão da imprensa, um diário, com a
importância, com a história, com a credibi-
lidade que tem o Correio Lageano assume
esses valores, promove essas pessoas,
destaca a nossa terra, visualiza a nossa gente,
nós nunca ficaremos sozinhos; a nossa cidade
nunca irá perder a sua força; a nossa voz
nunca será calada; os nossos direitos nunca
serão desrespeitados. Os nossos valores
estarão sempre presentes como exemplos a
serem seguidos.

Muito obrigado! (Palmas)
(Palmas) Convido os srs. deputados Antônio

Ceron e Fernando Coruja para fazer a entrega
da homenagem à sra. Jonilda Vagner, autora
do livro José Paschoal Baggio, da Madeira ao
Jornalismo.

(SEM REVISÃO DO ORADOR)
O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -

Convido o jornalista Valter Souza para proceder
à nominata dos homenageados do Poder
Legislativo Catarinense. (Procede-se à entrega da home-

nagem.)O SR. MESTRE-DE-CERIMÔNIAS
(Valter Souza) - Senhoras e senhores, muito
boa-noite. Eu quero lembrar que esta sessão
solene está sendo transmitida pela TVAL e
será reprisada ao longo desta semana.

(Palmas)
Neste momento, o jornal Correio

Lageano presta homenagem à sra. Scylla
Baggio, mulher, companheira e co-responsável
pela história desse importante jornal da serra
catarinense.

Neste momento, o Parlamento
catarinense presta homenagem ao jornal
Correio Lageano pela passagem dos seus 70
anos de fundação, segundo jornal mais antigo
em circulação, e por sua atuação pautada na
ética e na responsabilidade de informar e
integrar os cidadãos catarinenses.

Convido a sra. Isabel Baggio e o sr.
Paulo Baggio para fazer a entrega da
homenagem à sra. Scylla Baggio.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)

Convido o sr. deputado Elizeu Mattos
para fazer a entrega da homenagem à sra.
Izabel Baggio, neste ato representando o jornal
Correio Lageano.

(Palmas)
Por isso, ao homenagear o Correio

Lageano, deputado Elizeu Mattos, essa sua
iniciativa, apoiada por todos os deputados a quem
cumprimento, deputados Onofre Santo Agostini e
Reno Caramori, que estão aqui presentes, nos
deixam também honrados, porque o nome já diz: é
lageano. E nós, como lageanos, construímos uma
forma muito própria de ser.

A seguir, a Associação Catarinense
de Imprensa prestará uma homenagem ao
Correio Lageano.

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)

Convido o sr. Osmar Schilindwein,
presidente do Conselho da Associação
Catarinense de Imprensa, e a sra. Débora
Almada para fazerem a entrega da homenagem
à sra. Isabel Baggio, neste ato representando
o Correio Lageano.

(Palmas)
Dando continuidade às homenagens,

o Parlamento catarinense presta homenagem
às famílias que muito contribuíram para o
fortalecimento e engrandecimento do jornal
Correio Lageano.

Vou contar uma história para vocês
que é muito engraçada. Quando fui prefeito
pela primeira vez, o governador Kleinübing

(Procede-se à entrega da home-
nagem.)
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(Palmas) desses três anos intensos, por diversos anos,
vindo a culminar meses atrás com a
aceleração do processo. E em três meses
tivemos concluído o livro que me acompanhou
por dias e noites na procura, na busca das
notícias e da veracidade.

O SR. EDÉSIO HENRIQUE WALTRICK
CAON - Quero saudar o deputado Elizeu
Mattos, ilustre representante de Lages no
Poder Legislativo estadual, como os tantos
lageanos de brio, de coragem, e dizer que
Lages tem, sim, um povo ordeiro, culto,
trabalhador e que pensa no Brasil.

Na noite de hoje está sendo lançado
o livro José Paschoal Baggio, da Madeira ao
Jornalismo, de autoria da escritora Jonilda
Wagner.

Essa obra retrata a história de um
empreendedor que escolheu Lages como sua
cidade e se dedicou a importantes causas que
promovem o desenvolvimento da nossa região.
Tudo isso, somado aos depoimentos de seus
contemporâneos, familiares e amigos recheados
com fotos e fatos importantes, está registrado
nessa obra que na sequência dessa solenidade
estará sendo autografada pela autora.

A nossa capa, acredito, foi muito
feliz, porque temos José Paschoal Baggio em
dois momentos gloriosos de sua vida: na
juventude e depois no momento em que se foi.

Ao homenageá-lo, deputado Elizeu
Mattos, homenageio todos os lageanos
presentes nesta mesa, como autoridades
detentoras de poder ou que já detiveram
poder.

A sua fisionomia mostra na sua
atividade, no decorrer desses anos, um
homem incansável. Homenageio a querida Scylla Baggio,

o Paulo Baggio e a Isabel Baggio, porque se
devemos ao deputado Elizeu Mattos o projeto,
se vamos levar para a eternidade esta placa, é
porque o trabalho de um órgão da imprensa
tem como servir de espelho, hoje, ao seu
passado e ao seu futuro. Feliz é aquele que
tem como se orgulhar do seu passado. Feliz é
o povo que tem história.

Participou intensamente na vida de
Lages, no aspecto empresarial, social,
educativo e filantrópico, promovendo turistica-
mente também nossa cidade. Nós temos aqui
a Solange, que foi miss, que participou do
concurso que José Paschoal Baggio trouxe
para Lages, justamente para dinamizar a
nossa cidade e torná-la integrante. Ele rompeu
os limites da cidade e tornou-a estadual e
também progressista do Brasil.

Convido para fazer o lançamento do
livro a escritora Jonilda Wagner.

(Procede-se ao lançamento do livro.)
O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -

Convido para fazer uso da palavra a sra.
escritora Jonilda Wagner.

A SRA. JONILDA WAGNER - Meus
cumprimentos ao exmo. sr. deputado Elizeu
Mattos, que coordena esta sessão, aos
ilustres membros que compõem essa seleta
mesa de comemoração e meus cumprimentos
às demais autoridades presentes, senhoras e
senhores.

O deputado Onofre Santo Agostini
homenageou a minha família. Retribuo dizendo
que o conheci como servidor da Justiça, na
comarca de Curitibanos, apresentado pelo meu
pai. E ele, com a aposentadoria, foi para a vida
pública defender essencialmente o servidor
público do estado do estado de Santa
Catarina. E hoje eu o cumprimentei por causa
disso, porque ele não olha qual a grandeza do
servidor. Para ele serve a palavra servidor, do
humilde ao poderoso.

Essa obra foi iniciada a pedido da
família e sem o apoio de d. Scylla, de Paulo e
de Isabel, ela não teria sido realizada e não
estaríamos hoje aqui lançando para a história
esse significativo depoimento e o símbolo do
homem que foi um Midas da comunicação.

Nesta noite gloriosa para Lages
fazemos o lançamento do livro que conta a
história desse homem que foi um marco, um
homem de fibra, um homem inigualável.

O objetivo maior do seu Baggio era
dar destaque à serra catarinense, e para isso
usava sua capacidade de persuasão. E nesse
fazer literário, para resgatar e consolidar a
memória verídica desse homem das
comunicações e conciliador, ele ousou num
investimento, em um maquinário
moderníssimo, que só Lages possuía na
ocasião.

Escrever o livro foi um privilégio que
me foi concedido, e à medida que eu avançava
nas pesquisas e no conhecimento de José
Paschoal Baggio, que era amigo pessoal, a
quem visitávamos sempre e nos recebia
cordialmente, mais me encantava o potencial
de idealismo, de fraternidade, de amor a nossa
Lages, que ele demonstrou não somente
sonhando, mas realizando todos os sonhos
imaginados e que eram fundamentais para o
nosso desenvolvimento.

E é em nome deste poder que a
Assembleia Legislativa do estado de Santa
Catarina faz essa sessão de homenagem a um
dos mais proeminentes órgãos de imprensa do
interior do Brasil.

Se o Poder Legislativo luta para que
o menor possa ter espaço numa comunidade;
se a imprensa luta para disciplinar o poder; se
a imprensa tem o poder de, pelo menos,
divulgar e constitucionalmente ter a sua
informação sigilosa respeitada, ela participa do
mesmo anseio que o Poder Legislativo.

Mas continuou mantendo no Correio
Lageano as características que fizeram com
que fizesse parte da vida dele e da vida
cotidiana de cada lageano.

Foi desafiante e instigante fazê-lo,
mas foi muito prazeroso também. E tenho
certeza de que será prazeroso a todos que o
tiverem em mãos e que à medida que forem
lendo, conhecerem, se envolverão na história
desse homem de atividades ecléticas, que
primava pelo amor ao que fazia, pelo trabalho,
pela energia e pela persistência.

Agradeço ao meu esposo Ricardo
Wagner, que por motivos imperiosos hoje está
impossibilitado de estar aqui entre nós, e pelo
apoio incondicional em todos os momentos.

Ambos lutam pela democracia deste
Brasil, ambos trouxeram as eleições diretas e
o estado de direito que nos foi solapado por
mais de duas décadas. E, em nome deste
Poder Legislativo, eu recebi a homenagem, em
nome de meu pai e de meu tio, que, no
começo da década de 50, imbuídos de um
pensamento social, democrático, com uma
linha, sem demérito, de homenagem a Getúlio
Vargas e ao pensamento de João Goulart...

Fiquei extremamente feliz de ver aqui
hoje confraternizando de d. Scylla, com toda
elegância e beleza que sempre lhe foram
peculiares, ao Paulo, o primogênito. Tenho um
capítulo em nosso livro. Isabel, digamos,
assim, foi a continuadora dessa obra, e todos
os três, unidos, fazem com que o ideal
maravilhoso de seu Baggio não seja esquecido
e que o Correio Lageano siga em frente, com
todo o ideal por ele traçado.

A nossa árvore símbolo, a araucária,
atraiu esse rio-grandense na sua juventude,
numa época em que o Brasil sofria uma grande
propulsão econômica. E assim ele veio para
Lages, justamente para a exploração da
araucária, e encantou-se pela nossa terra,
adquirindo o Correio Lageano, e fez uma
verdadeira ação de renascimento desse jornal
pelas medidas que tomou, pela sua dedicação,
que por sinal já foram citadas aqui pelos
demais oradores.

Se a imprensa levou os meus
familiares ao cárcere por permitir artigos
sociais e ser processado pela lei de imprensa
até 1969, nós temos o orgulho de dizer que a
imprensa brasileira não sucumbe a qualquer
estado de antidireito. A imprensa tem o seu
papel, como tem o Correio Lageano, de
construir uma Lages, de construir uma região
serrana, de levar ao mundo, como disse o
Coruja, uma informação de que aqui há um
respeito à pessoa humana, há uma
democracia pela qual se luta dia a dia. E nós
temos, Isabel, que continuar, sim, com a
nossa Lages, com os nossos ilustres repre-
sentantes lageanos autênticos, Raimundo
Colombo e Fernando Coruja, e aqueles que já o
foram, o Antônio Ceron e o Ivan Ranzolin, de
manter o mesmo estigma de defesa de uma
terra que sempre teve desbravadores contra
eventuais invasões de espanhóis.

Tenho por seu Baggio, hoje, uma
irrestrita admiração. Ele é a estrela luminosa
da noite. Graças a ele, pela sua tenacidade,
ousadia e persistência, estamos reunidos
festejando e confraternizando os 70 anos do
Correio Lageano.Achei interessantíssimo, antes de

fazer uso da palavra, os discursos proferidos,
as observações, as palavras, porque todos
eram amigos do seu Baggio. As autoridades
que aqui estão e que tiveram essa feliz ideia
nos prestaram depoimentos e nos contaram
fatos inusitados da vivência e da convivência
diária ou esporádica com ele.

Quero agradecer à família a con-
fiança que em mim foi depositada e dizer que
foi um desafio apresentar uma obra digna da
pessoa que ele foi.

Eu trouxe aqui um exemplar. Um livro
é como um filho, dedica-se a ele, e quando se
vê o livro impresso, realizado, queremos muito
partilhá-lo. Ler o livro é essencial, admirá-lo é
fundamental.

Ele abraçou a sua empresa, assim
como abraçou a sua família. Externava os seus
sentimentos recônditos nas atividades
construtivas e construtoras, nas atitudes
práticas que delineavam as suas atividades
ecléticas.

Por isso coloco aqui o meu desejo de
que todos que recebam esse livro o folheiem e
leiam a rica vida relatada modestamente
nessas páginas, mas de um conteúdo
exemplar.

Nós queremos que o Correio
Lageano, com seu corpo construtivo composto
por mentes que visam sempre a notícia séria,
a notícia sem vínculo político eleitoreiro, possa
ter orgulho de seus funcionários, e seus
funcionários orgulho de seu jornal.

Ele teve um olhar atento para as
necessidades locais, para o progresso e o
desenvolvimento. Constatamos, no decorrer da
minuciosa pesquisa contínua de três anos, que
foi iniciada no momento em que a família,
após o seu falecimento, achou interessante
que fosse feito o resgate. E me acompanhou
essa história, essa pesquisa esporádica, além

Muito obrigada pela atenção!
(Palmas)
(SEM REVISÃO DA ORADORA)
O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -

Convido o sr. Edésio Henrique Waltrick Caon
para fazer uso da palavra, em nome dos
homenageados.

E gostaria, deputado Elizeu Mattos,
em meu nome, em nome dos ex-sócios e do
atual sócio Nevio, da família Baggio, que v.exa.
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leve à Assembleia Legislativa de Santa
Catarina o agradecimento de Lages pelo que
representa o Correio Lageano. E queremos
dizer que nós acreditamos, sim, num Poder
Legislativo soberano e independente que
v.exas. constroem para o estado catarinense.

interesse do leitor para um jornal impresso,
sendo que tantos são os meios de interação
com a notícia? Este é o nosso desafio, mas
estamos imbuídos de buscar a sua solução.

mento especial à escritora Jonilda Wagner,
pela dedicação ao registro da história de meu
pai.

Agradeço também a todos aqueles
que fizeram uso desta tribuna, pelas palavras
dirigidas. Sem dúvida nenhuma, elas servem
de força e de estímulo para seguir adiante.

É necessário falar ainda da im-
portância da mídia regional, que tem recebido
cada vez mais o reconhecimento.
Pesquisadores brasileiros têm afirmado que a
mídia regional denota uma comunicação
baseada em informação de proximidade e, de
uma maneira geral, cumpre uma importante
função social e está num contexto vantajoso
para o leitor, pois as pessoas acompanham os
acontecimentos de forma mais direta, pela
vivência ou presença pessoal, o que possibilita
o confronto entre os fatos e sua versão
midiática de forma mais natural e próxima.

(Palmas)
(SEM REVISÃO DO ORADOR) Agradeço ainda a todos que con-

tribuíram ao longo desses 70 anos para que
pudéssemos estar aqui hoje comemorando tão
significativa data. E hoje será o ponto de
partida rumo aos próximos 70 anos.

O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -
Neste momento, fará uso da palavra a sra.
Isabel Baggio, que neste ato representa o
jornal Correio Lageano.

A SRA. ISABEL BAGGIO - (Passa a
ler.)

Obrigada a todos! Que Deus os
ilumine! Boa-noite!”

“Cumprimento o deputado Elizeu
Mattos, proponente da menção honrosa que o
Correio Lageano recebe nesta noite, e, em
nome dele, cumprimento todas as autoridades
já nominadas pelo cerimonial e todos os
nossos queridos convidados que estão aqui
nesta noite.

(Palmas)
(SEM REVISÃO DA ORADORA)
O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -

Peço que o deputado Reno Caramori assuma a
condução dos trabalhos para que eu possa
fazer uso da palavra.

Recentemente o ministro-chefe da
secretaria de Comunicação Social da
Presidência da República, Franklin Martins, foi
incisivo ao afirmar que a economia está indo
cada vez mais para o interior. E nada mais
normal que os diários regionais ganhem força,
reforçando assim e reafirmado a decisão do
governo do estado de Santa Catarina que, na
administração do governo Luiz Henrique da
Silveira, desde o seu início, vem incentivando,
investindo e valorizando a imprensa regional.

O SR. DEPUTADO RENO CARAMORI -
Concedo a palavra ao deputado Elizeu Mattos.Senhoras e senhores, boa-noite! A

noite de hoje é um marco importante na
história do Correio Lageano por dois grandes
motivos. Primeiro por estar aqui na nossa
terra, entre amigos, queridos convidados e
grandes líderes de nosso estado, recebendo
essa que é a maior demonstração de
reconhecimento que uma empresa pode ter: a
homenagem dos nossos legisladores, àqueles
que representam a nossa população e em
nome dela podem se manifestar.

O SR. DEPUTADO ELIZEU MATTOS -
Quero saudar a diretora do Correio Lageano,
Isabel Baggio - e saudando-a eu saúdo toda a
família Baggio: a dona Scylla e o Paulo Roberto
que dirigem o segundo jornal mais longevo em
circulação do estado de Santa Catarina;

O Correio Lageano sempre lançou-se
como protagonista e fomentador dos principais
acontecimentos políticos e econômicos da
serra catarinense, pois procura colocar-se
como um meio eficiente e eficaz para auxiliar
na promoção do desenvolvimento e na
construção da cidadania, buscando dar sempre
uma resposta coerente ao que a região espera
do seu jornal.

Excelentíssimo senhor vice-prefeito
Luiz Carlos Pinheiro Filho, que neste ato repre-
senta o excelentíssimo senhor Renato Nunes
de Oliveira, prefeito de Lages;

Segundo, pelo lançamento de um
livro que conta a história de um empreendedor,
de um gaúcho-catarinense de muita fibra, de
muita garra, de um pai de família zeloso e
preocupado. É a biografia de José Paschoal
Baggio, meu pai, aquele que protagonizou, por
50 anos, a história do Correio Lageano, que
fez do nosso jornal um órgão livre, eticamente
comprometido e regionalmente inserido nos
principais fatos da serra catarinense.

Excelentíssimo senhor presidente da
Câmara Municipal, vereador Romeu Rodrigues
da Costa Silva;

Excelentíssimo senhor senador
Raimundo Colombo;

Assim como a Assembleia
Legislativa, o Correio Lageano defende os
interesses da maioria, levantando bandeiras
de relevância e apelo regional como, por
exemplo, o já citado aqui neste microfone
Aeroporto Regional de Correia Pinto, a BR-282
e tantas outras obras. No caso da BR-282,
tivemos a satisfação de ter recentemente,
depois de longos e longos anos, as suas obras
concluídas, e certamente acontecerá o mesmo
com o Aeroporto Regional, que em breve
esperamos ver em operação.

Excelentíssimo senhor deputado
federal Fernando Coruja;

Excelentíssimo sr. deputado
estadual Reno Caramori;

Excelentíssimo senhor deputado e
secretário de estado da Agricultura, Antônio
Ceron;

Por mais clichê que esta frase possa
parecer, eu não encontro outra forma de dizer
que 70 anos não são para qualquer um,
menos ainda para um veículo de comunicação
impresso que tem como missão informar,
diariamente, e auxiliar no desenvolvimento
regional, ambos desafios hercúleos que só
com muita garra pode-se enfrentar.

Excelentíssimo senhor Ivan Ranzolin,
presidente da SCGás;

Excelentíssimo senhor secretário
Osvaldo Uncini, neste ato representando o
excelentíssimo governador Luiz Henrique da
Silveira;Ainda sobre a BR-282, aproveito a

oportunidade para reiterar os nossos agradeci-
mentos ao vereador Elói Baccin, ao então
deputado Ivan Ranzolin, ao deputado Fernando
Coruja e também ao senador Raimundo
Colombo, por terem acompanhado até o fim o
projeto de lei que hoje, oficialmente, denomina
o trecho Índios/Boqueirão daquela rodovia
como José Paschoal Baggio.

Enquanto homens aprumavam-se no
fronte, como mesmo mencionou o deputado
Onofre Santo Agostini, famílias eram deixadas
para trás, segregação, racismo, perseguição e
destruição assolavam a comunidade
internacional, três idealistas e visionários
decidiram criar o Correio Lageano, levando
para a população essas e muitas outras
informações.

Excelentíssima senhora Solange
Scortegagna Pagani, secretária Regional de
São Joaquim;

Senhora Carmen Zanotto, diretora-
geral da secretaria de estado da Saúde;

Senhor Osmar Schilindwein, pre-
sidente do Conselho Superior da Associação
Catarinense de Imprensa.

Aos 70 anos, o Correio Lageano é o
segundo jornal diário mais antigo em
circulação e um dos principais jornais de Santa
Catarina. Já somos também reconhecidos por
muitos projetos desenvolvidos em áreas
sociais, projetos esses gerenciados pelo
Instituto José Paschoal Baggio, todos focados
em inclusão social e em melhoria da qualidade
de vida das pessoas e da população lageana.

Seremos bastante rápidos. E
usariam da palavra também o vice-prefeito,
Luiz Carlos Pinheiro Filho, e o secretário
Osvaldo Uncini, representando o governador do
estado, mas eles abriram mão de usar da
palavra porque atrasamos um pouco o início da
sessão.

A guerra acabou, outros aconteci-
mentos marcaram a história mundial e
brasileira, e o jornal permaneceu para ver
Lages representar, por muitos anos, o local
dos acontecimentos políticos e econômicos de
Santa Catarina.

Nessa época, mais precisamente em
1951, outros quatro amigos, também
visionários e crentes do potencial da serra
catarinense, adquiriram o Correio Lageano,
com o ideário de mantê-lo como órgão livre,
independente, sem subordinação e organi-
zações de qualquer espécie, objetivo esse que
permanece inalterado até hoje.

Esta sessão está marcada desde
maio de 2009. Na verdade, a nossa vontade
era ter feito a sessão ontem, dia em que o
Correio Lageano completou 70 anos. Mas
como ontem a Assembleia tinha dificuldade de
estar aqui em Lages por causa da sessão
ordinária, estamos realizando esta sessão um
dia após o aniversário do Correio Lageano. E
em comum acordo e respeitando todos,
inclusive as autoridades, tivemos que fazer
parte da abertura da Expolages e por isso
atrasamos um pouco o início desta sessão.

Essa iniciativa sempre foi defendida
e executada pelo então diretor do jornal, José
Paschoal Baggio, defensor do desenvolvimento
social, cultural e econômico da região, um
homem destemido, corajoso, persistente e
muitas e muitas vezes intransigente, quando
se tratava de alcançar os seus objetivos. E os
seus passos ainda servem para o meu
aprendizado e sempre serão a minha
referência.

Muitas eram as dificuldades dos
tempos em que o jornal foi fundado, o acesso
à informação era precário, a produção das
notícias era um desafio. No entanto, hoje, com
o avanço tecnológico, os problemas
enfrentados são outros. No contexto
contemporâneo, em que a fronteira entre o
real e o virtual é duvidosa, o obstáculo não é
mais informar, mas, sim, como executar um
trabalho convergente? Como despertar o

Para finalizar, eu agradeço a Deus, à
minha família e à família dos fundadores do
Correio Lageano, aos nossos colaboradores e
a esta Casa Legislativa que, através do
deputado e amigo Elizeu Mattos, presta-nos
esta homenagem. E também faço um agradeci-

Mas a nossa vontade e a vontade da
Assembleia Legislativa, quando propusemos a
realização desta sessão, e que foi aprovada
pelos nossos deputados... As homenagens,
normalmente, deputados Ivan Ranzolin, Reno
Caramori e Antônio Ceron, são realizadas na
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Assembleia Legislativa. Mas pelo significado e
pela grandeza dos 70 anos do segundo jornal
mais longevo do estado, os deputados
acharam por bem prestarmos aqui a ho-
menagem ao nosso Correio Lageano.

acontecia era devido ao Correio Lageano. Agradecemos a presença das
autoridades com assento à mesa e de todos que
nos honraram com o seu comparecimento,
convidando-os para a exposição Correio Lageano,
70 anos de História. Essa mesma história já foi
mostrada no Centro Administrativo do governo do
estado, em Florianópolis, na Assembleia
Legislativa, e hoje está exposta aqui para todos
conhecerem. E também fazemos um convite para
que prestigiem o autógrafo do livro: José Paschoal
Baggio, da Madeira ao Jornalismo, e compareçam
ao coquetel neste mesmo recinto.

Eu não poderia perder a oportu-
nidade de dizer que, se sou deputado, Isabel,
eu devo muito a vocês, que mostraram o meu
esforço. E por isso eu não poderia perder a
oportunidade de estar aqui, como deputado
estadual, homenageando o nosso Correio
Lageano, que é mais do que lageano, ele é
serrano; que é mais do que serrano, ele é
catarinense. Por isso que estamos aqui!

Eu sou mais novo do que o deputado
Fernando Coruja, o senador Raimundo
Colombo, o ex-deputado Ivan Ranzolin, o
secretário Antônio Ceron e o deputado Reno
Caramori, mas muito devo ao Correio Lageano
por hoje estar deputado. Foi ele que mostrou
todo o nosso esforço e também, sem
picuinhas, mostrou a realidade e o desenvol-
vimento da nossa região. Se hoje a nossa
Lages está desenvolvendo-se, nós devemos
muito ao Correio Lageano! Se aqui não
tivéssemos o Correio Lageano, talvez ainda
estivéssemos clamando por muitas coisas.
Muito aconteceu por causa do Correio
Lageano. Já foi citada a BR-282, o aeroporto,
mas muitas coisas aconteceram. E eu me
lembro que, quando eu era menino, tudo o que

Para encerrar, quero dizer que eu até
escrevi algumas palavrinhas, mas não vou ler
porque não sou acostumado a ler pronuncia-
mentos.

Convidamos todos para, de pé,
ouvirem o Hino de Santa Catarina, interpretado
por Marcel Oliveira, regente da Camerata de
Violões de Lages.

Mas quero dizer que o jornalismo é
feito com paixão, com responsabilidade e com
uma coisa muito importante: ética! E esse
jornalismo com paixão, com ética e com
dedicação nós devemos ao sr. Baggio. Viva o
Correio Lageano!

(Procede-se à interpretação do hino.)
Encerramos a presente sessão,

convocando outra, especial, para amanhã, às
19h, em homenagem ao Dia do Cirurgião
Dentista.(Palmas)

(SEM REVISÃO DO ORADOR) Está encerrada a presente sessão.

A T O S  D A  M E S A

ATOS DA MESA
Deputado Jorginho Mello - Presidente
Deputado Dagomar Carneiro - Secretário
Deputado Valmir Comin - Secretário

*** X X X ***ATO DA MESA Nº 328, de 03 de novembro de 2009 ATO DA MESA Nº 331, de 03 de novembro de 2009A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA
CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC,

A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA
CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC,RESOLVE: com fundamento no art. 18 da Lei nº 6.745,

de 28 de dezembro de 1985, nas condições
previstas no 1º aditivo ao Convênio Técnico-
Institucional, celebrado entre a ALESC e a
prefeitura Municipal de Itajaí, visando a
cooperação técnico-profissional reciproca,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 17 e 31 da
Resolução nº 02, de 11 de janeiro de 2006
e alterações, c/c o art. 1º do Ato da Mesa
nº 160, de 15 de agosto de 2007,

DESIGNAR o servidor SOLON SOARES, matrícula nº
2127, do Quadro de Pessoal da Assembléia Legislativa para exercer a
função de Pesquisa e Produção de Documentos - Assessoria Técnica-
Administrativa, código PL/FC-2, do Grupo de Atividades de Função de
Confiança, a contar de 1º de novembro de 2009 (Diretoria de
Comunicação Social).

PRORROGAR até 31 de dezembro de 2010, os efeitos
do Ato da Mesa nº 081, de 03 de março de 2009, que colocou à
disposição Prefeitura Municipal de Itajaí, a servidora ROSILENE MARIA
SODRE, matrícula nº 2043.

Deputado Jorginho Mello - Presidente Deputado Jorginho Mello - Presidente
Deputado Dagomar Carneiro - Secretário Deputado Dagomar Carneiro - Secretário
Deputado Valmir Comin - Secretário Deputado Valmir Comin - Secretário

*** X X X *** *** X X X ***ATO DA MESA Nº 329, de 03 de novembro de 2009 ATO DA MESA Nº 332, de 03 de novembro de 2009
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC,

A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA
CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC,

RESOLVE: com fundamento no art. 3º, § 1º, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, nos arts.
17 e 31 da Resolução nº 02, de 11 de janeiro
de 2006 e alterações, c/c o art. 1º do Ato da
Mesa nº 160, de 15 de agosto de 2007,

RESOLVE: com fundamento nos arts. 17 e 31 da
Resolução nº 02, de 11 de janeiro de 2006
e alterações, c/c o art. 1º do Ato da Mesa
nº 160, de 15 de agosto de 2007,

DESIGNAR o servidor ROCLER RECH, matrícula nº
2097, do Quadro de Pessoal da Assembléia Legislativa para exercer a
função de chefia da Seção de Projetos e Gestão do Conhecimento,
código PL/FC-3, do Grupo de Atividades de Função de Confiança, a
contar de 1º de novembro de 2009 (DRH - Coordenadoria de
Planejamento e Avaliação de Pessoal).

DESIGNAR o servidor HUGO GREGHI, matrícula nº
1620, do Quadro de Pessoal da Assembléia Legislativa, para exercer,
em substituição, o cargo de Coordenador de Atos e Registros
Funcionais, código PL/DAS-6, enquanto durar o impedimento do
respectivo titular, servidor JUAREZ JOSE TORTATO, que se encontra em
fruição de licença-prêmio por trinta dias, a contar de 04 de novembro
de 2009 (DRH -Coordenadoria de Atos e Registros Funcionais).

Deputado Jorginho Mello - Presidente
Deputado Dagomar Carneiro - Secretário

Deputado Jorginho Mello - Presidente Deputado Valmir Comin - Secretário
Deputado Dagomar Carneiro - Secretário *** X X X ***Deputado Valmir Comin - Secretário ATO DA MESA Nº 333, de 03 de novembro de 2009

*** X X X *** A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA
CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, e tendo
em vista o que consta do Processo nº 1939/2009,

ATO DA MESA Nº 330, de 03 de novembro de 2009
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, RESOLVE: com fundamento no art. 3º da Ementa

Constitucional nº 47/2005,RESOLVE: com fundamento nos arts. 17 e 31 da
Resolução nº 02, de 11 de janeiro de 2006
e alterações, c/c o art. 1º do Ato da Mesa
nº 160, de 15 de agosto de 2007,

CONCEDER ABONO DE PERMANÊNCIA equivalente ao
valor da contribuição previdenciária à servidora SOLANGE B. RADTKE
BRASIL GONÇALVES, matrícula n.º 2139, ocupante do cargo de Técnico
Legislativo, código PL/TEL-42, a contar de 10 de outubro de 2009.DESIGNAR o servidor WILMAR SOARES, matrícula nº

0708, do Quadro de Pessoal da Assembléia Legislativa para exercer
Assessoria Técnica-Administrativa - Serviços de Apoio, código PL/FC-2,
do Grupo de Atividades de Função de Confiança, a contar de 18 de
junho de 2009 (DAT - Coordenadoria de Serviços Gerais).

Deputado Jorginho Mello - Presidente
Deputado Dagomar Carneiro - Secretário
Deputado Valmir Comin - Secretário

*** X X X ***
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ATO DA MESA Nº 334, de 03 de novembro de 2009 ATO DA MESA Nº 335, de 03 de novembro de 2009
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA

CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, tendo
em vista o que consta do Processo nº 1122/2009,

A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE SANTA
CATARINA, no exercício de suas atribuições, com amparo no inciso XVI
e parágrafo único do artigo 63 do Regimento Interno da ALESC, tendo
em vista o que consta do Processo nº 1941/2009,

RESOLVE: com fundamento no art. 27 da Resolução
nº 002, de 11 de janeiro de 2006, deste
Poder,

RESOLVE: com fundamento no art. 27 da Resolução
nº 002, de 11 de janeiro de 2006, deste
Poder,

ATRIBUIR à servidora DULCINEIA MARIA GOULART,
matrícula nº 1814, ocupante do cargo de Técnico Legislativo - Grupo de
Atividades de Nível Médio, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, do código PL/TEL-46, padrão vencimental correspondente
ao código PL/TEL-51, a contar de 12 de setembro de 2009.

ATRIBUIR ao servidor AMILTON GONÇALVES, matrícula
nº 1448, ocupante do cargo de Técnico Legislativo - Grupo de
Atividades de Nível Médio, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, do código PL/TEL-43, padrão vencimental correspondente
ao código PL/TEL-51, a contar de 13 de outubro de 2009.

Deputado Jorginho Mello - Presidente Deputado Jorginho Mello - Presidente
Deputado Dagomar Carneiro - Secretário Deputado Dagomar Carneiro - Secretário
Deputado Valmir Comin - Secretário Deputado Valmir Comin - Secretário

*** X X X *** *** X X X ***

P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

AVISO DE RESULTADO
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em conformidade com as
Resoluções nºs 001 e 002/2006, e alterações,

NOMEAR JURANDIR ANTUNES SIQUEIRA, para exercer o
cargo de provimento em comissão de Secretário Parlamentar, código
PL/GAB-43, do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar
da data de sua posse (Gab Dep Renato Luiz Hinnig).

AVISO DE RESULTADO
O Pregoeiro da Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina,
designado pela Portaria n.º 1909/2009, de 22/09/2009 comunica
que, atendidas as especificações constantes do edital próprio, a
licitação modalidade Pregão nº 034/2009, obteve o seguinte resultado:

Paulo Ricardo Gwoszdz
Diretor Geral

*** X X X ***Lote Unico - CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS ESPECIALIZADOS PARA A
INSTALAÇÃO ELÉTRICA DE DATA CENTER COM EXECUÇÃO DE INFRA-
ESTRUTURA, CABEAMENTO ESTRUTURADO, INSTALAÇÃO DE SISTEMA
DE SEGURANÇA E MONITORAMENTO, INSTALAÇÃO DE DETECTOR DE
COMBATE A INCÊNDIO, TRANSFERÊNCIA DE RACKS E DE
EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA E INSTALAÇÃO DE SISTEMA DE
CLIMATIZAÇÃO DO CPD DA ALESC.

PORTARIA Nº 2081, de 3 de novembro de 2009
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de28 de dezembro de 1985,
EXONERAR a servidora TAIRINI BERGMANN VIEIRA, ma-

trícula nº 6086, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-34,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 4 de
novembro de 2009 (Gab Dep Ada Faraco De Luca).

Empresa Vencedora: SANTA RITA COMÉRCIO E INSTALAÇÕES LTDA.
Valor do Último Lance: R$ 803.235,94
Florianópolis, 03 de novembro de 2009.

HÉLIO ESTEFANO BECKER FILHO Paulo Ricardo Gwoszdz
Pregoeiro Diretor Geral

*** X X X *** *** X X X ***
PORTARIAS PORTARIA Nº 2082, de 3 de novembro de 2009

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,PORTARIA Nº 2078, de 3 de novembro de 2009

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em conformidade com as
Resoluções nºs 001 e 002/2006, e alterações,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
VI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

NOMEAR MARIANGELA DAL-BO LAPOLLI, matrícula nº
3176, para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-34, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar da data de sua posse (Gab Dep Ada Faraco De
Luca).

RESOLVE: com fundamento no art. 169, I, da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985,
EXONERAR a servidora BEATRIZ RAMOS FRAGA, matrí-

cula nº 5373, do cargo de Secretário Parlamentar, código PL/GAB-32,
do Quadro do Pessoal da Assembléia Legislativa, a contar de 3 de
novembro de 2009 (Gab Dep Renato Luiz Hinnig). Paulo Ricardo Gwoszdz

Diretor GeralPaulo Ricardo Gwoszdz
*** X X X ***Diretor Geral

PORTARIA Nº 2083, de 03 de novembro de 2009*** X X X ***
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 2079, de 3 de novembro de 2009
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 3º, §1º, e art. 38,

da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985,

RESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
6.745, de 28 de dezembro de 1985, em conformidade com as
Resoluções nºs 001 e 002/2006, e alterações, DESIGNAR a servidora AMELIA NOVAES CORDEIRO,

matrícula nº 1375, do Quadro de Pessoal da Assembléia Legislativa,
para exercer, em substituição, a função de Chefia da Secretaria da
Comissão Permanete, código PL/FC-3, do Grupo de Atividades de
Função de Confiança, enquanto durar o impedimento da respectiva
titular, HELOISA CABRAL UCHOA REZENDE, que se encontra em fruição
de licença-prêmio por sessenta dias, a contar de 03 de novembro de
2009 (Comissão de Legislação Participativa).

NOMEAR BEATRIZ RAMOS FRAGA, matrícula nº 5373,
para exercer o cargo de provimento em comissão de Secretário
Parlamentar, código PL/GAB-38, do Quadro do Pessoal da Assembléia
Legislativa, a contar da data de 3 de novembro de 2009 (Gab Dep
Renato Luiz Hinnig).
Paulo Ricardo Gwoszdz
Diretor Geral

Paulo Ricardo Gwoszdz*** X X X ***
Diretor GeralPORTARIA Nº 2080, de 3 de novembro de 2009

*** X X X ***O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18, inciso
XI, da Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

PORTARIA Nº 2084, de 03 de novembro de 2009
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 daRESOLVE: nos termos dos arts. 9º e 11 da Lei nº
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Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,RESOLVE: com fundamento no art. 3º, §1º, e art. 38,

da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro de
1985,

RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63 da
Lei nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,

DESIGNAR o servidor AMILTON GONÇALVES, matrícula
nº 1448, do Quadro de Pessoal da Assembléia Legislativa, para exer-
cer, em substituição, a função de Gerente do Centro de Memória,
código PL/FC-5, do Grupo de Atividades de Função de Confiança,
enquanto durar o impedimento do respectivo titular, TULIA DE FREITAS
RIBEIRO, que se encontra em fruição de férias por trinta dias, a contar
de 03 de novembro de 2009 (DL/CD - Gerência do Centro de Memória).

PRORROGAR LICENÇA para tratamento de saúde das
servidoras abaixo relacionadas:

Matr Nome do Servidor Qde
dias

Início em Proc. nº

1463 Iracema Verginia Martins 16 23/10/09 2056/09
2137 Emilce Dias Rocha Maria 60 25/10/09 2058/09

Paulo Ricardo Gwoszdz
Paulo Ricardo Gwoszdz Diretor Geral
Diretor Geral *** X X X ***

*** X X X *** PORTARIA Nº 2091, de 03 de novembro de 2009
PORTARIA Nº 2085, de 03 de novembro de 2009 O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006, RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63 da

Lei nº 6.745, de 28 de dezembro de 1985,RESOLVE:
LOTAR no Gabinete da Presidência CIENA MARILIA

TROIAN, Agente em Atividades Administrativas, matrícula nº 238.4574-
01 servidor do Poder Executivo - Secretaria de Segurança Pública,
colocado à disposição na Assembléia Legislativa pelo Ato nº 1803, de
14 de outubro de 2009, sob a égide do Termo de Convênio nº
08088/2008.

PRORROGAR LICENÇA para tratamento de saúde dos
servidores abaixo relacionados:

Matr Nome do Servidor Qde
dias

Início em Proc. nº

0889 Décio Muller 30 24/10/09 2039/09
1239 José Carlos de Oliveira 40 25/10/09 2043/09

Paulo Ricardo Gwoszdz 1453 Célio Teodoro Dias 30 28/10/09 2038/09
Diretor Geral 1529 Maria da Graça Cardoso 45 05/10/09 2037/09

*** X X X *** 2106 Ana Maria Baggio da Silva 45 07/10/09 2036/09
PORTARIA Nº 2086, de 03 de novembro de 2009 Paulo Ricardo Gwoszdz

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Diretor Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 2092, de 03 de novembro de 2009
RESOLVE: O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no

exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

LOTAR o servidor SOLON SOARES, matrícula nº 2127,
ocupante do cargo de Tecnico Legislativo, código PL/TEL-54, na
Diretoria de Comunicação Social. RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63,

caput, da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro
de 1985,

Paulo Ricardo Gwoszdz
Diretor Geral

*** X X X *** CONCEDER LICENÇA para tratamento de saúde a ser-
vidora abaixo relacionada:PORTARIA Nº 2087, de 03 de novembro de 2009

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Matr Nome do Servidor Qde
dias

Início em Proc. nº

1437 Iwana Lucia Lentz 30 27/10/09 2057/09RESOLVE: Paulo Ricardo GwoszdzLOTAR o servidor ROCLER RECH, matrícula nº 2097,
ocupante do cargo de Tecnico Legislativo, código PL/TEL-52, na DRH -
Coordenadoria de Planejamento e Avaliação de Pessoal.

Diretor Geral
*** X X X ***

PROJETOS DE LEIPaulo Ricardo Gwoszdz
Diretor Geral

*** X X X ***
PORTARIA Nº 2088, de 03 de novembro de 2009 PROJETO DE LEI Nº 475/09

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Cria os bancos de doação de sangue nas
instituições penitenciárias do Estado de
Santa Catarina e adota outras providências.

RESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63,
caput, da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro
de 1985,

Art. 1º Ficam criados os bancos de doação de sangue nas
instituições penitenciárias do Estado de Santa Catarina.

Art. 2º A Secretaria de Estado da Saúde, por meio do
Conselho Estadual de Controle e Fiscalização do Sangue, fica incum-
bida de controlar, orientar e fiscalizar:

CONCEDER LICENÇA para tratamento de saúde a ser-
vidora abaixo relacionada:

I - a coleta;Matr Nome do Servidor Qde dias Início em Proc. nº
II - a guarda e a conservação;2144 Rosalba Fiuza Lima 30 23/10/09 2035
III - o fracionamento e o controle sorológico e imunohemato-

lógico;
Paulo Ricardo Gwoszdz
Diretor Geral

VI - a distribuição e transporte; e*** X X X ***
V - a transfusão de sangue, componentes e derivados para a

profilaxia de moléstia e outros agraves.
PORTARIA Nº 2089, de 03 de novembro de 2009

O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
exercício das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 18 da
Resolução nº 001, de 11 de janeiro de 2006,

Art. 3º As despesas decorrentes da execução desta Lei
correrão à conta das dotações orçamentárias da Secretaria de Estado
da Segurança Pública e Defesa do CidadãoRESOLVE: com fundamento no art. 62, I, e art. 63,

caput, da Lei nº 6.745, de 28 de dezembro
de 1985,

Art. 4º Esta Lei será regulamentada no prazo de sessenta
dias, a contar da data de sua publicação nos termos do inciso III do art.
71 da Constituição do Estado.CONCEDER LICENÇA para tratamento de saúde as ser-

vidoras abaixo relacionadas: Art. 5º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Sala das SessõesMatr Nome do Servidor Qde

dias
Início em Proc. nº

Deputado Lício Mauro da Silveira
Lido no Expediente1561 Eloisa Helena Martins Barbosa 28 16/10/09 2047/09
Sessão de 03/11/090605 Lucia de Fatima Martorano Vieira Maes 15 20/10/09 2048/09

JUSTIFICATIVAPaulo Ricardo Gwoszdz
A presente proposição tem como objetivo criar bancos de do-

ação de sangue nas instituições penitenciárias do Estado de Santa
Catarina.

Diretor Geral
*** X X X ***

PORTARIA Nº 2090, de 03 de novembro de 2009
Conforme dados do Ministério da Justiça, em 22 de maio de

2008, o Brasil possuía 423 mil detentos em suas 1.150 prisões, ou
O DIRETOR GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, no
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seja, 225 presos para cada 100 mil habitantes, e existem ainda 422.5
mil pessoas cumprindo penas alternativas. Em média, cresce em 13,2%
por ano o número de detentos no Brasil, sendo estimada uma
população carcerária de 700 mil presos até o final de 2011.

Com a entrada em vigor da Lei Federal nº 11.959, de 29 de ju-
nho de 2009, que “Dispõe sobre a Política Nacional de
Desenvolvimento Sustentável da Aquicultura e da Pesca, regula as
atividades pesqueiras, revoga a Lei nº 7.679, de 23 de novembro de
1988, e dispositivos do Decreto-Lei nº 221, de 28 de fevereiro de
1967, e dá outras providências”, esta estabeleceu uma política
nacional de Estado, visando o futuro de todas as gerações.

Senhores Parlamentares, importante destacar que:
- o Brasil necessita diariamente de 5.500 bolsas de sangue;
- a doação de sangue é segura e não demora mais que 30

minutos; Entendemos que o pescador artesanal é aquele profissional que
exerce a atividade pesqueira, de forma autônoma ou em regime de
economia familiar, com meios de produção próprios ou mediante contrato de
parceria, desembarcado, podendo utilizar embarcações de pequeno porte.

- todo o material utilizado é descartável e oferece total segu-
rança ao doador;

- doar sangue é um gesto de amor ao próximo e à vida;
- é uma oportunidade de ajudar sem interesse; Já o regime de economia familiar consideramos no projeto de

lei, todo o trabalho dos membros da mesma família, indispensável à
própria subsistência e exercido em condições de mútua dependência e
colaboração, sem a utilização de empregados.

- é uma demonstração de solidariedade;
- todos nós podemos precisar de uma transfusão de sangue e

necessitar da doação de alguém, pois o sangue humano é insubstituí-
vel e somente pode ser obtido por doação. Considerando que são atividades pesqueiras artesanais, os

trabalhos de confecção e de reparos de artes e petrechos de pesca, os
reparos realizados em embarcações de pequeno porte e o processa-
mento do produto da pesca artesanal.

A implantação do presente programa de doação aumentará
significativamente os estoques de sangue disponíveis nos hospitais.

Por tudo isto, peço o apoio dos demais Deputados que inte-
gram este Poder para sua aprovação. Ao legislarmos queremos de uma forma possibilitar que o

Estado de Santa Catarina atenda os pescadores artesanais e
atividades correlatas nos casos de acidentes ou danos ambientais que
venham impedir o exercício de suas atividades.

*** X X X ***
PROJETO DE LEI Nº 476/09

Autoriza o Estado de Santa Catarina a insti-
tuir o “Programa Assistência ao Pescador
Artesanal” em todo território e adota outras
providências.

Queremos mais uma vez fortalecer no Estado de Santa Catarina
um segmento que no Governo Lula tem recebido grande apoio, como a
pesca extrativa marinha que pode ser em escala artesanal ou indus-
trial, a aqüicultura que é a produção de organismos aquáticos em
cativeiro, como peixes, crustáceos, moluscos, quelônios e anfíbios.

Art. 1º Autoriza o Estado de Santa Catarina a instituir o
“Programa Assistência ao Pescador Artesanal” em todo território.

O Estado de Santa Catarina tem reconhecidamente um dos
principais litorais no Brasil e conseqüentemente uma população
significativa que sobrevive da pesca e outras atividades e segmentos
sociais com geração de emprego e renda que estão diretamente
relacionadas com esse setor, como por exemplo, a alimentação, o
turismo, hotelaria, lazer, esporte entre outros.

§ 1º O pescador artesanal é aquele profissional que exerce a
atividade pesqueira, de forma autônoma ou em regime de economia familiar,
com meios de produção próprios ou mediante contrato de parceria,
desembarcado, podendo utilizar embarcações de pequeno porte.

§ 2º Entende-se como regime de economia familiar o trabalho
dos membros da mesma família, indispensável à própria subsistência e
exercido em condições de mútua dependência e colaboração, sem a
utilização de empregados.

No território catarinense existem aproximadamente 38 mil pes-
cadores oficialmente profissionalizados, além dos aqüicultores
distribuídos pelo interior do estado, e outros caracterizados como de
subsistência, amadores e esportivos, movimentando uma importante
parcela da economia de nosso Estado.

§ 3º Consideram-se atividade pesqueira artesanal, os traba-
lhos de confecção e de reparos de artes e petrechos de pesca, os
reparos realizados em embarcações de pequeno porte e o processa-
mento do produto da pesca artesanal, conforme estabelece a Lei
Federal nº 11.959, de 29 de junho de 2009, que “Dispõe sobre a
Política Nacional de Desenvolvimento Sustentável da Aquicultura e da
Pesca, regula as atividades pesqueiras, revoga a Lei nº 7.679, de 23
de novembro de 1988, e dispositivos do Decreto-Lei nº 221, de 28 de
fevereiro de 1967, e dá outras providências.”

A família do pescador carrega na sua trajetória religiosa e cultu-
ral, fortes elementos de espiritualidade e mística, onde todos os dias
pratica os mesmos atos preparatórios para se dirigir ao mar, numa
busca incessante de proteção divina para que possa retornar a sua
casa de forma segura e com garantia de uma boa captura para
sustento de sua família.

Assim, submeto à elevada consideração e apreciação de
Vossas Excelências, esperando ao final o acolhimento e a aprovação da
matéria.

Art. 2º O programa disposto no artigo anterior tem a
finalidade de atender os pescadores artesanais e atividades correlatas
nos casos de acidentes ou danos ambientais que venham impedir o
exercício de suas atividades. *** X X X ***

PROJETO DE LEI Nº 477/09Parágrafo único. Para que seja assegurada a inserção no
programa os pescadores artesanais deverão: Estabelece benefício aos agricultores de

trata o art. 4º da Resolução nº
009/2007/SAR/Cederural, de 8 de outu-
bro de 2007.

I - estar devidamente inscritos em colônias, associações ou
cooperativas reconhecidas oficialmente como pescadores artesanais,
marisqueiros e catadores de caranguejos e atividades correlatas;

II - estar regularmente cadastrado pelo Ministério da Pesca e
Aquicultura;

Art. 1º Ficam dispensados do pagamento de valores
recebidos na forma do inciso II do art. 4º da Resolução nº
009/2007/SAR/Cederural, de 8 de outubro de 2007, até o saldo
devedor de R$ 10.000,00 (dez mil reais), os agricultores individuais,
cooperados ou associados, nos termos dos incisos I e II do § 1º do art.
4º da referida Resolução, que tenham sofrido perdas de produção
decorrentes de intempéries, desde que comprovado por Laudo Técnico
expedido por profissional habilitado, em propriedades localizadas em
municípios declarados pelo Estado em situação de emergência ou de
calamidade pública.

III - comprovar o desempenho de suas atividades em locais
que por motivo comprovado de acidente ou dano ambiental estejam
oficialmente proibidas a pesca e a cata de mariscos e carangueijos.

Art. 3º Os pescadores deverão ser atendidos pelo período
que perdurar a proibição do retorno às suas atividades normais,
conforme constatado por avaliação técnica do órgão oficial, nos
programas da Secretaria de Estado da Assistência Social, Trabalho e
Habitação, do Governo do Estado.

Art. 4º A Assistência pecuniária a ser dada ao pescador artesanal
deverá ser compatível com a média de remuneração obtida com a atividade
desenvolvida nos 12 (doze) meses que antecederem o acidente.

Parágrafo único. O benefício previsto no caput alcança os va-
lores liberados aos agricultores a partir de 1º de janeiro de 2008.

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 5º As despesas decorrentes da aplicação desta Lei

deverão correr à conta da Secretaria de Estado da Assistência Social,
Trabalho e Habitação.

Sala das Sessões,
Deputado Gelson Merísio

Lido no Expediente
Art. 6º O Poder Executivo regulamentará esta Lei, num prazo

de 120 (cento e vinte) dias, a partir da data da sua publicação.
Sessão de 03/11/09

JUSTIFICATIVA
Art. 7º Esta Lei entra em vigor na data da sua publicação. A presente proposição tem como objetivo dispensar do

pagamento de dívidas, até o limite de R$ 10.000,00 (dez mil reais), os
agricultores individuais, cooperados ou associados, nos termos dos
incisos I e II do § 1º do art. 4º da referida Resolução, que tenham, a
partir de 1º de janeiro de 2008, recebido empréstimo do Fundo
Estadual de Desenvolvimento Rural e sofrido perdas de produção
decorrentes de intempéries, desde que comprovado por Laudo Técnico
expedido por profissional habilitado, em propriedades localizadas em
municípios declarados pelo Estado em situação de emergência ou de
calamidade pública.

Sala das Sessões,
Círio Vandresen
Deputado

Lido no Expediente
Sessão de 03/11/09

JUSTIFICATIVA
Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados,
O presente projeto de lei autoriza o Estado Catarinense a insti-

tuir o “Programa Assistência ao Pescador Artesanal” em todo território. A medida se faz necessária tendo em vista a grave situação
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em que se encontram os agricultores catarinenses vítimas da ação
anormal da natureza, que nos últimos dois anos tem se manifestado
em nosso Estado, levando o homem do campo a uma total situação de
insolvência, vez que não consegue transformar em receita os valores
financeiros investidos e o produto do seu trabalho.

acesso também em hotéis para que as pessoas portadoras de
deficiência tenham realmente garantidos e respeitados seu direito de
cidadão.

Este Projeto de Lei visa garantir os direitos constitucionais
das pessoas portadoras de deficiência, com evidente repercussão na
área social, motivo pelo qual esperamos contar com o apoio dos
colegas parlamentares à sua aprovação.

Pelo exposto, solicitamos aos Pares a aprovação do presente
projeto de lei.

*** X X X *** *** X X X ***
PROJETO DE LEI Nº 478/09

REDAÇÃO FINALObriga os hotéis estabelecidos no Estado a
adaptar suas instalações, a fim de garantir o
acesso de pessoas portadoras de deficiência,
e dá outras providências. REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI N. 135/09

Altera a Lei nº 11.344, de 2000, dando nova
redação ao caput e ao § 2º do art. 1º e ao
caput do art. 2º, e acrescentando o art. 3º-A.

A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina
decreta:

Art. 1º - Ficam obrigados os hotéis estabelecidos no Estado
de Santa Catarina a adaptar suas instalações, a fim de garantir o
acesso de pessoas portadoras de deficiência, reservando 2% (dois por
cento) de seus quartos e apartamentos.

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina decreta:
Art. 1º O caput e o § 2º do art. 1º, e o caput do art.2º da Lei

nº 11.344, de 12 de janeiro de 2000, passam a vigorar com a seguinte
redação:§ 1º - As adaptações de que trata o “caput” deste artigo

deverão ser definidas em conformidade com o disposto na Norma
Brasileira nº 9.050/94, da Associação Brasileira de Normas Técnicas -
ABNT - ou a que vier substituí-la.

“Art. 1º O Estado divulgará, por intermédio do Diário Oficial e
do sítio eletrônico da Polícia Civil, em prazo não superior a setenta e
duas horas, informações sobre os veículos apreendidos por autoridade
policial, sob suspeita de terem sido roubados ou furtados.§ 2º - Os estabelecimentos localizados em prédios que não

consigam atender às exigências previstas nesta lei devem apresentar
alternativas, para análise junto ao órgão competente.

. ........................................................................................
§ 2º Cópia da relação publicada no Diário Oficial deverá ser

afixada em todas as unidades de trânsito do Estado e no sítio ele-
trônico do Detran.

Art. 2º - Fica estabelecido o prazo de cento e oitenta dias, à devida
adequação dos estabelecimentos citados no “caput” do artigo anterior.

Art. 2º Os dados da relação prevista nesta Lei serão atualizados a
cada divulgação e contemplarão os veículos não reclamados e aqueles
apreendidos após o prazo de setenta e duas horas.

Art. 3º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 4º - Revogam-se as disposições em contrário.
Sala das Sessões,

. ...................................................................................... ”
.........................................................................................

José Natal Pereira
Deputado Estadual - PSDB

Art. 2º Fica acrescido o art. 3º -A à Lei nº 11.344, de 2000,
com a seguinte redação:

Lido no Expediente
Sessão de 03/11/09

“Art. 3º -A. A fiscalização e a sanção do disposto nesta Lei
serão definidas no seu regulamento, no prazo de 30 (trinta) dias
contados a partir de sua publicação.” (NR)

Justificativa
A Constituição da República Federativa do Brasil reza em seu

art. 24, inciso IV, que é competência da União, do Estado e dos
Municípios legislar sobre a proteção e a integração social das pessoas
portadoras de deficiência.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 27 de outubro de 2009

Deputado Romildo TitonQuando falamos em integração social, estamos nos referindo
não somente às atribuições de trabalho, educação, assistência social,
jurídica ou de saúde, mas também, e principalmente, de lazer, cultura e
atividades pessoais.

Presidente da Comissão de Constituição e Justiça
*** X X X ***

RELATÓRIO
Nesse sentido, é mister que se pense em adaptações de

RELATÓRIO DAS AQUISIÇÕES DE BENS E SERVIÇOS REALIZADOS NO PERÍODO DE 1/10/2009 À 31/10/2009
Quantidade Material Fornecedor Valor Un. Valor Total

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE PREGÃO ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA LTDA. R$ 456,00 R$ 456,00
1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE PREGÃO FUNDO DE MATERIAIS, PUBLICAÇÃO E

IMPRESSÕES OFICIAIS
R$ 328,00 R$ 328,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE PREGÃO FUNDO DE MATERIAIS, PUBLICAÇÃO E
IMPRESSÕES OFICIAIS

R$ 292,00 R$ 292,00

2 TV MONITOR LCD 26” NET X1 COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS DE
INFORMÁTICA LTDA ME

R$ 1.599,00 R$ 3.198,00

3 PEN DRIVE CAPACIDADE 4.0 GB. COMPUTER SHOP R$ 34,00 R$ 102,00
2 SERVIÇO DE CONFECÇÃO DE CAIXAS PARA

ENCADERNAÇÃO DE PROJETOS DE CRIAÇÃO DE
MUNICÍPIOS.

MARIALENE SIMIONI DE LIMA. (MARY) R$ 140,00 R$ 280,00

1 ENCADERNAÇÃO DE ATA, MODELO PADRÃO, DA
3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 16ª LEGISLATURA.

MARIALENE SIMIONI DE LIMA. (MARY) R$ 35,00 R$ 35,00

1 ASSINATURA DO JORNAL NOTICIA DO DIA EDITORA NOTÍCIAS DO DIA LTDA R$ 312,00 R$ 312,00
1 SERVIÇOS DE CLIPAGEM E COPIA EM DVD DE

MATERIA JORNALISTICA
TV CLIPAGEM. LTDA. EPP. R$ 110,00 R$ 110,00

150 CARTAZES EM PVC COM ADESIVO DUPLA FACE PLOT ART COMPUTAÇÃO GRAFICA LTDA-ME. R$ 8,10 R$ 1.215,00
500 ADESIVO COM IMPRESSÃO DIGITAL PLOT ART COMPUTAÇÃO GRAFICA LTDA-ME. R$ 0,91 R$ 455,00

2 DISCO DE CORTE PARA CERAMICA BITOLA
110X20 MM

HBJ Comércio de Materiais de Construção LTDA
ME

R$ 17,61 R$ 35,22

1 BANNER DE 2,30 X 2,45 M RDO COMUNICAÇÃO VISUAL LTDA R$ 366,27 R$ 366,27
1 DISJUNTOR DE 40 A TRIFÁSICO SANTA RITA COMÉRCIO E INSTALAÇÕES LTDA. R$ 50,00 R$ 50,00
1 LIVRO FLORAIS DE BACH LIVRARIA AERA LTDA ME R$ 30,00 R$ 30,00
1 ESCADA METALICA EM ALUMINIO COM 5

DEGRAUS
GERMANO CÉSAR GARCIA EPP. (CATARINENSE) R$ 92,80 R$ 92,80

1 LEITEIRA DE ALUMÍNIO GERMANO CÉSAR GARCIA EPP. (CATARINENSE) R$ 32,80 R$ 32,80
12 COPO DE VIDRO PARA ÁGUA GERMANO CÉSAR GARCIA EPP. (CATARINENSE) R$ 1,70 R$ 20,40
1 PREGO AÇO 15X15 200G VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 17,80 R$ 17,80
1 PREGO 12X12 VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 9,80 R$ 9,80
1 ÓLEO DE LINHAÇA VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 8,90 R$ 8,90
1 COLA CASCORES EXTRA VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 14,80 R$ 14,80
3 JIMO CUPIM VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 19,80 R$ 59,40
1 CHAVE PHILLIPS 1/4 X 6 VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 3,20 R$ 3,20
1 CHAVE DE FENDA 3/8 X 8 VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 4,70 R$ 4,70
1 ALICATE UNIVERSAL VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 19,60 R$ 19,60
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1 ESTILETE VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 13,80 R$ 13,80
1 NIVEL VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 9,80 R$ 9,80
3 TRICHA (PINCEL) VIDAL MATERIAL PARA CONSTRUÇÃO R$ 2,00 R$ 6,00

16 TROCA DE SEGREDO YALE IMPERIO DAS CHAVES. R$ 30,00 R$ 480,00
172 COPIA DE CHAVE YALE IMPERIO DAS CHAVES. R$ 4,00 R$ 688,00
32 COPIA DE CHAVE TIPO TETRA IMPERIO DAS CHAVES. R$ 10,00 R$ 320,00
9 ABERTURA DE PORTA IMPERIO DAS CHAVES. R$ 25,00 R$ 225,00

33 ABERTURA DE GAVETA + CONFECÇÃO DE
CHAVES

IMPERIO DAS CHAVES. R$ 25,00 R$ 825,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE
CONCORRÊNCIA

FUNDO DE MATERIAIS, PUBLICAÇÃO E
IMPRESSÕES OFICIAIS

R$ 400,00 R$ 400,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE
CONCORRÊNCIA

ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA LTDA. R$ 608,00 R$ 608,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE
CONCORRÊNCIA

FUNDO DE MATERIAIS, PUBLICAÇÃO E
IMPRESSÕES OFICIAIS

R$ 364,00 R$ 364,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE
CONCORRÊNCIA

ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA LTDA. R$ 532,00 R$ 532,00

1 SERVIÇO DE ACESSO INTERNET WIRELESS LIZITEC INFORMÁTICA LTDA (SUPERIP) R$ 340,00 R$ 340,00
1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DE PREGÃO FUNDO DE MATERIAIS, PUBLICAÇÃO E

IMPRESSÕES OFICIAIS
R$ 328,00 R$ 328,00

300 LOCAÇÃO DE CAPAS DE CADEIRA LOTUS EVENTOS CORPORATIVOS LTDA R$ 1,80 R$ 540,00
18 LOCAÇÃO DE TOALHAS PARA MESA LOTUS EVENTOS CORPORATIVOS LTDA R$ 10,20 R$ 183,60
1 LOCAÇÃO DE PANO PRETO PARA FUNDO DE

PALCO
LOTUS EVENTOS CORPORATIVOS LTDA R$ 120,00 R$ 120,00

2 LOCAÇÃO DE PROJETORES E TELA DE
PROJEÇÃO

LOTUS EVENTOS CORPORATIVOS LTDA R$ 600,00 R$ 1.200,00

1 SERVIÇO DE SONORIZAÇÃO E LUZ LOTUS EVENTOS CORPORATIVOS LTDA R$ 500,00 R$ 500,00
1 SERVIÇO DE EXECUÇÃO DOS HINOS LOTUS EVENTOS CORPORATIVOS LTDA R$ 400,00 R$ 400,00
1 DECORAÇÃO DO HALL EXTERNO LOTUS EVENTOS CORPORATIVOS LTDA R$ 863,00 R$ 863,00
1 BORRIFADOR DE PLASTICO GERMANO CÉSAR GARCIA EPP. (CATARINENSE) R$ 5,00 R$ 5,00
2 BACIA PLASTICA, RETANGULAR 50 X 60 X 20 GERMANO CÉSAR GARCIA EPP. (CATARINENSE) R$ 39,80 R$ 79,60
1 ESPATULA TÉRMICO HOBBICO. PARA

DESAMASSAR PAPEL
Pintela & Papier Materiais de Pintura e Desenho
Ltda ME

R$ 250,00 R$ 250,00

1 GRAMPEADOR PROFISSIONAL GRANDE4MM a
14MM

ORION COMERCIAL R$ 49,84 R$ 49,84

2 GRAMPOS 06MM ORION COMERCIAL R$ 1,90 R$ 3,80
1 REVISÃO, MANUTENÇÃO, TROCA DE

CABEAMENTO E CONECTORES DO SITEMA DE
SOM

QUALITY`S TRANSPORTES E SERVIÇOS DE
SONORIZAÇÃO

R$ 850,00 R$ 850,00

1 ACOMPANHAMENTO TÉCNICO PARA MANUSEIO
DE NOVO EQUIPAMENTO DE SOM

QUALITY`S TRANSPORTES E SERVIÇOS DE
SONORIZAÇÃO

R$ 960,00 R$ 960,00

5 MULTIMASSA PARA RECUPERAÇÃO DE PINTURA CASSOL MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA R$ 22,95 R$ 114,75
1 BALCÃO DE ATENDIMENTO EM MDF,

CONFORME PROJETO.
VALCIR DOMINGOS DA SILVA EPP (VALCIR
MÓVEIS)

R$ 3.025,00 R$ 3.025,00

20 SERVIÇO DE CONFECÇÃO DE CAIXAS PARA
ENCADERNAÇÃO DE PROJETOS DE LEI.

MARIALENE SIMIONI DE LIMA. (MARY) R$ 135,00 R$ 2.700,00

1 CLICHES DE 4 MM PARA CONFECÇÃO DE LIVRO MARIALENE SIMIONI DE LIMA. (MARY) R$ 250,00 R$ 250,00
2 CILINDRO DR-350 (COMPATÍVEL) PARA

IMPRESSORA BROTHER MFC 7420
ESCRIMATE COM. REPR. MAT. ESCR. INF. LTDA R$ 270,00 R$ 540,00

25 TRAVA PORTA (PRENDEDOR) PRENDEDOR PISO-
TETO (BATENTE PORTA-FIXADOR)

COMPENSADOS FERNANDES LTDA - FILIAL
BARREIROS

R$ 8,40 R$ 210,00

1 CAIXA EM CIMENTO PARA HIDROMETRO
MODELO PADÃO CASAN

GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO R$ 69,30 R$ 69,30

10 LANCETAS SOFTCLIX II PRAIANA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE
PRODUTOS ODONTOLÓGICOS LTDA. (SANTA
APOLONIA)

R$ 11,30 R$ 113,00

40 LINHA DE NYLON 0,60MM PARA USO GERAL SERGIO MURILO GUINARAES-ME R$ 6,00 R$ 240,00
40 PORTA COPOS EM INOX DISTRIBUIDORA ACTUAL R$ 5,20 R$ 208,00
2 ÓLEOS ESSENCIAIS DE GERÂNIO ANA LUCIA M. LOPES GELBCKE - ME (SIMILIBUS

FARMÁCIA)
R$ 41,60 R$ 83,20

3 ÓLEOS ESSENCIAIS DE BERGAMOTA ANA LUCIA M. LOPES GELBCKE - ME (SIMILIBUS
FARMÁCIA)

R$ 31,52 R$ 94,56

2 ÓLEO ESSENCIAL MAJERICÃO ANA LUCIA M. LOPES GELBCKE - ME (SIMILIBUS
FARMÁCIA)

R$ 34,40 R$ 68,80

2 ÓLEO ESSENCIAL DE MANJERONA ANA LUCIA M. LOPES GELBCKE - ME (SIMILIBUS
FARMÁCIA)

R$ 50,24 R$ 100,48

3 ÓLEO ESSENCIAL DE LAVANDA ANA LUCIA M. LOPES GELBCKE - ME (SIMILIBUS
FARMÁCIA)

R$ 27,20 R$ 81,60

2 ÓLEO ESSENCIAL DE GRAPEFRUIT ANA LUCIA M. LOPES GELBCKE - ME (SIMILIBUS
FARMÁCIA)

R$ 22,88 R$ 45,76

2 ÓLEO ESSENCIAL DE ALECRIM ANA LUCIA M. LOPES GELBCKE - ME (SIMILIBUS
FARMÁCIA)

R$ 15,20 R$ 30,40

10 LENÇOL DESCARTAVEL VITAL COMERCIO PROD. HOSPITALARES. R$ 8,00 R$ 80,00
1 CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE EM EVENTO

REALIZADO NA ALESC
BLUE TREE HOTELS E RESORTS S.A R$ 1.159,67 R$ 1.159,67

50 MEDALHA (COMENDA DO LEGISLATIVO
CATARINENSE)

TROFÉU PRIME COMERCIAL DE TROFEUS E
PREST. DE SERV. GRAF. LTDA -

R$ 140,00 R$ 7.000,00

1 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
NO FORNECIMENTO DE MATERIAIS E MÃO DE
OBRA QUALIFICADA

GPL - CONTRUÇÕES E CONSULTORIA LTDA R$ 6.320,00 R$ 6.320,00

2 GARRAFA TÉRMICA DE 3 LITRO C/SISTEMA
SERVE-JATO

GERMANO CÉSAR GARCIA EPP. (CATARINENSE) R$ 139,80 R$ 279,60

Processo Informatizado de Editoração - COORDENADORIA DE PUBLICAÇÃO



14 DIÁRIO DA ASSEMBLÉIA - SC - NÚMERO 6.105 03/11/2009

4 FONTE DE ALIMENTACAO PRIMARIA CA/CA
ENTRADA 220 V- SAIDA 110 V POTENCIA 50 VA

CASA DAS LÂMPADAS ELETRO COMERCIAL
LTDA.

R$ 17,00 R$ 68,00

2 VIDRO LISO PARA DIVISÓRIA 4MM, MED. 120 X
74 CM

EDEMIR PERIM VOLPATO. (ARTEVIDROS) R$ 45,00 R$ 90,00

1 VIDRO LISO PARA JANELA 4MM, MED. 59,5 X
22,5 CM

EDEMIR PERIM VOLPATO. (ARTEVIDROS) R$ 8,00 R$ 8,00

1 VIDRO LISO PARA DIVISÓRIA 4MM, MED. 70 X
104 CM

EDEMIR PERIM VOLPATO. (ARTEVIDROS) R$ 38,00 R$ 38,00

1 VIDRO LISO PARA DIVISÓRIA 4MM, MED. 104 X
120 CM

EDEMIR PERIM VOLPATO. (ARTEVIDROS) R$ 63,00 R$ 63,00

15 PLOTAGEM TAMANHO A3 COLOR SULFITE ALBERTO SCHUTZ NETO. (BETO PLOTAGEM) R$ 1,00 R$ 15,00
16 PLOTAGEM COLORIDA SULF A1 ALBERTO SCHUTZ NETO. (BETO PLOTAGEM) R$ 4,00 R$ 64,00
12 BATERIA ALCALINA 12V A23 CASA DAS LÂMPADAS ELETRO COMERCIAL

LTDA.
R$ 3,50 R$ 42,00

2 RESINA ODONTOLOGICA Z-100 RESTAURADORA
COR B2

CREMER S/A R$ 44,20 R$ 88,40

3 CUNHA DE MADEIRA ANATÔMICA CREMER S/A R$ 16,20 R$ 48,60
1 LÂMINA P/ BISTURI Nº 11 CREMER S/A R$ 14,00 R$ 14,00
1 LÂMINA DE BISTURA Nº 12 CREMER S/A R$ 14,00 R$ 14,00
2 RESINA CHARISMA COR OA2 CREMER S/A R$ 39,99 R$ 79,98

100 TOUCA DESCATÁVEL COM ELÁSTICO CREMER S/A R$ 0,07 R$ 7,00
100 TOUCA DESCATÁVEL COM ELÁSTICO DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.

CIRÚR. LTDA
R$ 0,07 R$ 7,00

14 BROCA DIAMANTADA Nº 1015 DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 3,20 R$ 44,80

14 BROCA DIAMANTADA Nº 1032 DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 3,20 R$ 44,80

14 BROCA DIAMANTADA Nº 3135 FF DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 4,30 R$ 60,20

1 CANETA JATO DE PÓ DE BICARBONATO DO
PROFI DABI-ATLANTE

DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 215,00 R$ 215,00

1 CIMENTO CIRÚRGICO PERIOBOND DENTS PLY DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 60,00 R$ 60,00

10 CONDICIONADOR ÁCIDO GEL A 37% DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 1,60 R$ 16,00

3 FITA 3M PARA AUTOCLAVE DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 3,65 R$ 10,95

1 PONTA EM CHAMA DE VELA ENHANCE DENTS
PLAY

DENTAL CENTER COM. MAT. ODONT. MED.
CIRÚR. LTDA

R$ 48,00 R$ 48,00

1 VALE TRANSPORTE MUNICIPAL DIVERSOS SINDICATO DAS EMPRESAS DE TRANSPORTE
URBANO DA GRANDE FLORIANOPOLIS

R$ 2.093,70 R$ 2.093,70

200 ETIQUETA BRANCA A4 2 COLUNAS 33,9 X
101,6 MM CAIXA C/100 FLS

MEPAS DISTR. DE MAT. DE ESC. E SUP. DE
INFORMÁTICA LTDA

R$ 25,00 R$ 5.000,00

210 VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO
GAROPABA/FLORIANÓPOLIS

PAULOTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA R$ 15,45 R$ 3.244,50

42 VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO
GAMBOA/FLORIANÓPOLIS

PAULOTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA R$ 11,85 R$ 497,70

42 VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO
PAULO LOPES/FLORIANÓPOLIS

PAULOTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA R$ 9,70 R$ 407,40

42 VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO
PALHOÇA/FLORIANÓPOLIS

AUTO VIAÇÃO IMPERATRIZ LTDA. R$ 3,55 R$ 149,10

42 VALE TRANSPORTE INTERMUNICIPAL TRECHO
SÃO PEDRO DE ALCÂNTARA/FLORIANÓPOLIS

RODOVIARIA SANTA TEREZINHA LTDA. R$ 4,40 R$ 184,80

20 FECHADURA METALICA PARA DIVISORIAS,TIPO
LOCKWELL COD 4149 CROMADA

ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS R$ 45,00 R$ 900,00

20 FECHADURA METALICA LOCK WEL 4141 PRETA ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS R$ 45,00 R$ 900,00
20 DOBRADIÇA METALICA PARA PORTA DE

DIVISORIA
ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS R$ 2,00 R$ 40,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 30.519
DO GABINETE DA DEPUTADA ODETE DE JESUS.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 125,00 R$ 125,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 28.207
DA COORDENADORIA DE RELAÇÕES
INSTITUCIONAIS.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 135,00 R$ 135,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 28.049
DO GABINETE DO DEPUTADO DAGOMAR
CARNEIRO.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 125,00 R$ 125,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 27.897
DA COORDENADORIA DE SERVIÇOS TÉCNICOS.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 135,00 R$ 135,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 27.877
DO GABINETE DO DEPUTADO ISMAEL DOS
SANTOS.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 35,00 R$ 35,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 27.873
DO GABINETE DO DEPUTADO ISMAEL DOS
SANTOS.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 35,00 R$ 35,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 25.182
DA SALA DE APOIO.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 135,00 R$ 135,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 22.834
DA COORDENADORIA DE LICITAÇÕES.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 185,00 R$ 185,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 20.546
DO GABINETE DO DEPUTADO PARIZOTTO.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 135,00 R$ 135,00

1 CONSERTO DE CADEIRA PATRIMÔNIO 20.521
DA COORDENADORIA DE SERVIÇOS TÉCNICOS.

ALEXANDRE DE OLIVEIRA - CADEIRAS ME. R$ 135,00 R$ 135,00
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2 COLA ARALDITE TRANSPARENTE SECAGEM 24H COMPENSADOS FERNANDES LTDA - FILIAL
BARREIROS

R$ 13,72 R$ 27,44

2 TORNEIRA PRESMATIC DELUXE DE MESA CASAS DA ÁGUA MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
(MATRIZ CAMPINAS)

R$ 196,00 R$ 392,00

1 LOCAÇÃO DE SOM E MULTIMIDIA NETO PRODUÇÕES E LOCAÇÕES LTDA (NETO
EVENTOS)

R$ 1.480,00 R$ 1.480,00

40 DOBRADICA METALICA CANECO GRANDE C:M. COMPENSADOS FERNANDES LTDA - FILIAL
BARREIROS

R$ 1,00 R$ 40,00

3 MURAL DE AVISOS EM AÇO ESCOVADO
MED.80X50

FERNANDES E SOUZA LTDA EPP. R$ 32,00 R$ 96,00

1 PRIVATIZAÇÃO DO SISTEMA PRISIONAL
BRASILEIRO - 1ª ED/2006

CAIXA DE ASSISTÊNCIA ADV.SC. (OAB) R$ 40,00 R$ 40,00

1 LIVRO SONEGAÇÃO FISCAL E IDENTIDADE
CONSTITUCIONAL

CAIXA DE ASSISTÊNCIA ADV.SC. (OAB) R$ 22,40 R$ 22,40

1 DA ANULAÇÃO: EX OFFICIO DO ATO
ADMINISTRATIVO 2ª ED/2006

CAIXA DE ASSISTÊNCIA ADV.SC. (OAB) R$ 38,40 R$ 38,40

1 CURSO DE DIREITO ADMINISTRATIVO 1ª
ED/2007

CAIXA DE ASSISTÊNCIA ADV.SC. (OAB) R$ 156,80 R$ 156,80

1 COISA JULGADA 1ª ED/2008 CAIXA DE ASSISTÊNCIA ADV.SC. (OAB) R$ 75,20 R$ 75,20
1 CÓDIGO ELEITORAL - 7ª ED/2009 CAIXA DE ASSISTÊNCIA ADV.SC. (OAB) R$ 30,30 R$ 30,30
1 CÓDIGO CIVIL COMENTADO 3ª ED/2009 CAIXA DE ASSISTÊNCIA ADV.SC. (OAB) R$ 238,40 R$ 238,40
2 PEN DRIVE CAPACIDADE DE 2.0 GB RODOLPHO QUINT GALANTE ME (PONTOCOM

INFORMATICA)
R$ 25,00 R$ 50,00

4 VÁLVULA DE RETENÇÃO 3/4” GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO R$ 23,86 R$ 95,44
4 REDUÇÃO HIDRÁULICA EM PVC 50/25MM GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO R$ 2,11 R$ 8,44
6 CURVA EM PVC 3/4” GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO R$ 1,63 R$ 9,78

12 BATERIA CR2025 -3 VOLTS (TIPO MOEDA) CASA DAS LÂMPADAS ELETRO COMERCIAL
LTDA.

R$ 2,50 R$ 30,00

1 BANNER EM LONA COM IMPRESSÃO DIGITAL
TAMANHO 1,34 X 2,00 M

MARIO DE SOUZA E CIA LTDA (MULTIART) R$ 152,00 R$ 152,00

1 BANNER EM LONA COM IMPRESSÃO DIGITAL
TAMANHO 0,70 X 1,00 M

MARIO DE SOUZA E CIA LTDA (MULTIART) R$ 50,00 R$ 50,00

1 APARELHO DE CROMOTERAPIA SUPENSO, FIXO
AO TETO E SOBRE A MACA, COM CONTROLE
REMOTO.

JOROM CONSULTORIA E TECNOLOGIA LTDA R$ 1.250,00 R$ 1.250,00

1 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
NO REVESTIMENTO DE PLACAS ACÚSTICAS.

ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS R$ 2.088,45 R$ 2.088,45

10 ALCOOL PARA USO GERAL GEL,CONCENT.DE
70%,P/HIGIEN.C/ACAO ANTIMICROBIANA

GERMANO CÉSAR GARCIA EPP. (CATARINENSE) R$ 27,00 R$ 270,00

1 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
NA RECUPERAÇÃO DA ESTRUTURA DE FORRO
DE GESSO.

ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS R$ 460,00 R$ 460,00

1 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
NA ESTRUTURAÇÃO COM PAINÉIS DE
DIVISÓRIAS EM GESSO ACARTONADO E
CARPET.

ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS R$ 2.940,00 R$ 2.940,00

2 FITA ADESIVA DUPLA FACE MEDINDO 2 MM X
10MM, EM ROLO

LOJA DOMINIK LTDA. R$ 66,00 R$ 132,00

2  ESTILETE TIPO FACA PARA LAMINAS
DESCARTAVEL

LOJA DOMINIK LTDA. R$ 4,80 R$ 9,60

1 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
NA EXECUÇÃO, COM FORNECIMENTO DE
MATERIAL, DE UMA PAREDE DE GESSO
ACARTONADO.

ABSOLUTO DIVISÓRIAS E PISOS R$ 1.952,50 R$ 1.952,50

2 CARIMBO PELÍCULA L=40 C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 8,00 R$ 16,00

3 CARIMBO MARCADOR Q 30 C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 25,00 R$ 75,00

1 CARIMBO MARCADOR L- 10 C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 14,00 R$ 14,00

1 CARIMBO MARCADOR L-50 C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 33,00 R$ 33,00

3 CARIMBO MARCADOR L-40 C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 25,00 R$ 75,00

1 CARIMBO MARCADOR L-30 C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 17,00 R$ 17,00

14 CARIMBO MARCADOR L-20 C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 15,00 R$ 210,00

1 CARIMBO NUMERADOR AUTOMÁTICO ESPECIAL. C C IND. E COM. DE CARIMBOS (CASA DOS
CARIMBOS)

R$ 189,00 R$ 189,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DO
CONCURSO PÚBLICO

RBS - ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA SA -
A NOTICIA

R$ 1.040,00 R$ 1.040,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DO
CONCURSO PÚBLICO

ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA LTDA. R$ 1.140,00 R$ 1.140,00

1 PUBLICAÇÃO DO AVISO DE EDITAL DO
CONCURSO PÚBLICO

FUNDO DE MATERIAIS, PUBLICAÇÃO E
IMPRESSÕES OFICIAIS

R$ 616,00 R$ 616,00

1 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
NO FORNECIMENTO DE ÀGUA, CAFÉ E
SERVIÇOS DE COOPERAGEM.

MAFFESSONI & ROCKENBACH LTDA -
RESTAURANTE INDUSTRIAL.

R$ 3.240,00 R$ 3.240,00

20 COLA SUPER BOND 5 GR LOJA DOMINIK LTDA. R$ 3,60 R$ 72,00
3 ESTETOSCÓPIO LITTMANN CARDIOLOGY III - 68

CM
Comércio de Materiais Médicos Hospitalares
Macrosul Ltda.

R$ 769,00 R$ 2.307,00

Processo Informatizado de Editoração - COORDENADORIA DE PUBLICAÇÃO
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66,9 LAVAÇÃO DE ROUPAS LAVANDERIA GOTINHA D’ÁGUA LTDA. R$ 6,50 R$ 434,85
1 REESTRUTURAÇÃO DE JANELA EM ALUMÍNIO OLADIZA ESQUADRIAS ALUMINIO LTDA-ME R$ 258,00 R$ 258,00

40 LIVRO HISTÓRIA E MUITAS VIDAS DE AUTORIA
DE MARINA M. MEDEIROS.

MARINA MARIA MEDEIROS (PIS 10621082012) R$ 30,00 R$ 1.200,00

1 CONSERTO DE PORTA DE ALUMINIO OLADIZA ESQUADRIAS ALUMINIO LTDA-ME R$ 220,00 R$ 220,00
2 ARRANJO DE FLORES GRANDE CORREIA FLORICULTURA LTDA - ME

(FLORICULTURA ALEMA)
R$ 85,00 R$ 170,00

1 CONTRATAÇÃO DE PALESTRANTE ROGER HANSEN- PIS.1.259.651.969/2 R$ 321,00 R$ 321,00
1 VIDRO LISO PARA JANELA 4MM, MED. 121 X 48

CM
EDEMIR PERIM VOLPATO. (ARTEVIDROS) R$ 60,00 R$ 60,00

1 CAMINHÃO COM GUINDASTE VALCE BRASIL REMOÇÕES ME R$ 465,00 R$ 465,00
1 POTE DE SOLDA 25.000 ESFERAS DE 0.76 MM MRE FERRAMENTAS R$ 50,00 R$ 50,00
1 POTE DE 25.000 ESFERAS DE 0.6 MM MRE FERRAMENTAS R$ 50,00 R$ 50,00
1 POTE DE 25.000 ESFERAS 0,5 MM MRE FERRAMENTAS R$ 50,00 R$ 50,00

220 DISPLAYS EM ACRÍLICO PARA PRATELEIRA
MEDIDAS 20 X 05 CM ESPESSURA 03 CM

RDO COMUNICAÇÃO VISUAL LTDA R$ 12,04 R$ 2.648,80

140 DISPLAY EM ACRÍLICO PARA PRATELEIRA
MEDIDAS 10 X 05CM ESPESSURA 02 CM.

RDO COMUNICAÇÃO VISUAL LTDA R$ 10,00 R$ 1.400,00

60 BOLSA EM ACRÍLICO MEDIDAS 21,5X 15,5 CM RDO COMUNICAÇÃO VISUAL LTDA R$ 12,50 R$ 750,00
1 SUPORTE PARA BGA COM MASCARA 0,5 MM /

0,6 MM/ 0,76 MM
MRE FERRAMENTAS R$ 550,00 R$ 550,00

1 VIDRO LISO 4 MM, MEDINDO 120 X 81 CM EDEMIR PERIM VOLPATO. (ARTEVIDROS) R$ 51,00 R$ 51,00
1,2 PELICULA JATEADA EDEMIR PERIM VOLPATO. (ARTEVIDROS) R$ 33,33 R$ 40,00
1,2 PELICULA JATEADA DAILHA COM. E COLOCAÇÃO DE PELICULAS ME

LTDA.(APLICARFILM)
R$ 33,33 R$ 40,00

2 SIFÃO PARA MICTORIO, EM PVC DE 2” RM.COM.DE MAT.HIDRAULICO LTDA R$ 68,00 R$ 136,00
4 MÁSCARAS CIRURGICAS MODELO N95 VITAL COMERCIO PROD. HOSPITALARES. R$ 87,00 R$ 348,00
2 PALETÓS MASCULINO ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA. R$ 115,00 R$ 230,00
9 CAMISETE FEMININA MANGA LONGA PUNHO

LARGO
ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES
LTDA.

R$ 40,00 R$ 360,00

9 CAMISETE FEMININA MANGA LONGA ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES
LTDA.

R$ 38,00 R$ 342,00

18 CAMISETE FEMININA MANGA CURTA ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA. R$ 38,00 R$ 684,00
6  ADAPTADOR DE PVC 25mm RM.COM.DE MAT.HIDRAULICO LTDA R$ 0,54 R$ 3,24
6  ADAPTADOR DE PVC 25mm GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO R$ 0,54 R$ 3,24
6 JOELHO EM PVC SOLDAVEL 25MM, 90 GRAUS RM.COM.DE MAT.HIDRAULICO LTDA R$ 0,45 R$ 2,70
6 JOELHO EM PVC SOLDAVEL 25MM, 90 GRAUS GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO R$ 0,45 R$ 2,70
6 LUVA DE PVC MISTA, DE COLA PARA ROSCA

25MM X 3/4”
RM.COM.DE MAT.HIDRAULICO LTDA R$ 4,40 R$ 26,40

6 LUVA DE PVC MISTA, DE COLA PARA ROSCA
25MM X 3/4”

GUAREZI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO R$ 4,40 R$ 26,40

2 CAMISA SOCIAL MASCULINA ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES
LTDA.

R$ 43,00 R$ 86,00

2 CALÇA SOCIAL MASCULINO ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES
LTDA.

R$ 46,00 R$ 92,00

18 CALCA SOCIAL FEMININA - POLI TWO WAY ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES
LTDA.

R$ 43,00 R$ 774,00

18 BLAZER Feminino - Poli Two Way ALICE IBAGY COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES
LTDA.

R$ 96,00 R$ 1.728,00

1 ETIQUETA AUTO ADESIVA CAIXA COM 100 FOLHA
TAMANHO A4 COM 96 ETIQUETAS, POR FOLHA

FERNANDES E SOUZA LTDA EPP. R$ 35,50 R$ 35,50

1 LOCAÇÃO DE MAQUINA DE CAFÉ METALVENDING COMERCIO MAQUINAS LTDA R$ 270,00 R$ 270,00
1 ESTADIÔMETRO DE PAREDE EM ALUMÍNIO Comércio de Materiais Médicos Hospitalares

Macrosul Ltda.
R$ 570,00 R$ 570,00

1 PAQUÍMETRO DE SEGMENTO COM ESCALA DE 0
A 125 CM

Comércio de Materiais Médicos Hospitalares
Macrosul Ltda.

R$ 220,00 R$ 220,00

2 MEDIDOR DE CONTROLE DE GORDURA - HBF 306 Comércio de Materiais Médicos Hospitalares
Macrosul Ltda.

R$ 380,00 R$ 760,00

2 TRENA DE MEDIDAS ANTROPOMÉTRICAS Comércio de Materiais Médicos Hospitalares
Macrosul Ltda.

R$ 45,00 R$ 90,00

1 LOCAÇÃO DE MAQUINA DE CAFÉ METALVENDING COMERCIO MAQUINAS LTDA R$ 400,00 R$ 400,00
1 LOCAÇÃO DE MAQUINA DE CAFÉ METALVENDING COMERCIO MAQUINAS LTDA R$ 495,00 R$ 495,00
1 DEDETIZAÇÃO PARA PIOLHO DO POMBO ASA PRESTADORA DE SERVIÇOS R$ 600,00 R$ 600,00
1 CONSERTO DE JANELA MAXIN-AR OLADIZA ESQUADRIAS ALUMINIO LTDA-ME R$ 150,00 R$ 150,00

1000 CORDÃO SUPORTE DO CRACHÁ - FITAS BORDADAS 80
CM DE COMPRIMENTO, CONFECCIONADO EM TEARES
DE CETIM COM ACABAMENTO EM METAL E PRESILHA.

EKSET INDUSTRIA E COMÉRCIO LTDA R$ 2,10 R$ 2.100,00

1 CONSERTO DE APARELHO DE FAX BROTHER
TOMBAMENTO 19.949

OFICINA SCHLEMPER LTDA. R$ 95,00 R$ 95,00

1 CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
NO CONSERTO DE CÂMERA DE FILMAGEM.

AGS DIGITAL SERVICE COMERCIAL CINE FOTO
LTDA.

R$ 680,00 R$ 680,00

1 REVISÃO GERAL E DESTRAVAMENTO DE ZOOM DA
LENTE OBJETIVA CANON EF-S 1785 MM /
4412916703.

CINE CAMERA SERVICE LTDA. R$ 450,00 R$ 450,00

1 REVISÃO GERAL E LIMPEZA DE LENTE OBJETIVA
CANON 1635 MM - 2.8 L / 473247.

CINE CAMERA SERVICE LTDA. R$ 600,00 R$ 600,00

1 REVISÃO GERAL, LIMPEZA E REGULAGEM DE
FOCO DA CÂMERA EOS 40 D / 1520700157.

CINE CAMERA SERVICE LTDA. R$ 500,00 R$ 500,00

1 COIFA DE AÇO GALVANIZADO PINTURA EM EPÓXI ISANDRA PATRICIA NEVES-ME (METALURGICA MARTINS
INOX)

R$ 3.600,00 R$ 3.600,00

*** X X X ***
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